LA LETTRE D’ESPARBEC

« Seriez-vous pas un brin machiste, messire Esparbec, me demande une lectrice, j’ai lu tous vos bouquins (pour me branler, pas pour me cultiver), et pas une fois je ne vous y ai vu mentionner l’éjaculation féminine.

— C’est que vous m’avez mal lu, ma bonne dame, je mentionne la chose et très souvent, même, sauf qu’il ne s’agit pas d’éjaculation. »

Cette minuscule « éjaculation » (il faut vraiment avoir l’œil dessus pour la surprendre) n’en est une que, disons, par un abus grammatical. Prenons le Robert, si vous voulez bien, que lisons-nous ? « Ejaculer : projeter avec force. Rare : projeter avec force (un liquide organique) – Absolt et court : Emettre le sperme – fam : Décharger. »

Prenons le mot « éjaculation » : « fait d’éjaculer. Absolument et couramment : Emission du sperme par la verge en érection. L’orgasme coïncide le plus souvent avec l’éjaculation. Ejaculation précoce : qui survient dès la pénétration. »

Cette lilliputienne projection de liquide que vous appelez « éjaculation » n’en serait donc une, à la rigueur, qu’au sens « rare » (autrement dit, inusité). Au sens courant du mot, l’éjaculation, c’est l’émission du sperme. Point, à la ligne.

Où diable le féminisme va-t-il se nicher ? S’agit-il de sperme ? Nenni !

Cette rage qu’ont certaines féministes primaires (c’est un euphémisme) de vouloir à tout prix « châtrer » le mâle en lui disputant ses moindres particularités. Nous aussi, nous éjaculons, na ! Ça croit se dresser sur ses ergots, ça croit se révolter, c’est en plein dans l’imitation... Comme si ça ne leur suffisait pas d’être femme, il faut qu’elles singent l’homme dans ce qu’il a de plus « viril ». Moi aussi j’ai une crête, moi aussi je suis un coq, cot cot codek... Cette « éjaculation » féminine, n’en déplaise aux petites mères Annie Sprinkle et Ovidie, n’est qu’un mythe. Comparer cette émission de mouille à une éjaculation, ça rejoint ce que prétendent certaines goudous : nous aussi, on a une bite, le clito. Le liquide organique expulsé par les glandes de Bartholin n’a rien à voir avec le sperme, ce n’est qu’un afflux brutal de lubrifiant produit par le fait que la région vulvaire est sollicitée. On cogne à ma porte ? Je graisse la serrure.

Autre point : chez l’homme, l’éjaculation correspond à l’orgasme (sauf rares exceptions), chez la femme, ce n’est qu’un signe secondaire, ça peut précéder l’orgasme mais pas forcément, une femme peut avoir des « éjaculations » sans atteindre l’orgasme, elle peut avoir l’orgasme sans « éjaculation » (après avoir mouillé simplement par exsudation).

Cela dit, quand on a l’œil dessus, c’est assez marrant à voir : une minuscule giclée qu’accompagne très souvent un miaulement aigu de la dame. Mais si vous y mettez la langue, vous constaterez que le goût est celui que vous avez l’habitude de trouver dans ces lieux quand la dame est en rut, rien de plus.

Maintenant, puisqu’il est question d’éjaculation, en voici, en voilà, et des vraies, vu que la suceuse de service, dont un anonyme zélateur nous narre les exploits de dessous de tables, s’y attaquait, elle, non point à de charmants clitos, mais à de véritables glands comme on en croise trop souvent dans les dîners d’affaires ; et croyez moi, ce qu’elle avale, elle, ce n’est pas de la mouille, c’est vraiment du sperme !

A bientôt, lécheurs et suceuses, mes frères et mes sœurs,

Votre dévoué

E.

1

A vingt-cinq ans, après d’excellentes études commerciales et quelques stages en entreprise, j’ai été embauché par Datacom, une PME de la banlieue de Liège, en Belgique. La boîte en question exploitait de façon très performante la licence d’un logiciel d’archivage. Le premier jour, le PDG, Xavier R., la cinquantaine avenante, m’a reçu dans son bureau pour me présenter l’organigramme de sa société, qui employait une quinzaine de personnes. Tout de suite, le patron m’a fait l’éloge d’Evelyne, la seule femme de l’équipe. Rigoureuse, dévouée, véritable mémoire de la maison, Evelyne était, selon Xavier R., bien plus qu’une assistante de direction :

— Elle joue un rôle clé dans la cohésion de l’équipe, a-t-il conclu, sans autre précision.

Ma première matinée dans l’entreprise s’est passée à éplucher les dossiers que j’aurais à traiter, à me familiariser avec les caprices de mon ordinateur, à serrer des mains de collègues pressés, tous âgés de vingt-cinq à trente ans. J’ai quand même eu le temps d’apercevoir la fameuse Evelyne comme elle pénétrait dans le bureau de la direction. Après les éloges de Xavier, je m’attendais à tomber sur une pimbêche d’âge canonique... L’assistante de direction n’avait guère que trente-cinq ans. Une cascade de cheveux blonds encadrait son visage aux traits fins mais décidés. Un élégant tailleur gris perle, genre hôtesse de l’air, mettait en valeur sa haute silhouette juchée sur des talons aiguilles. L’entrebâillement de son mince chemisier bleu outremer laissait entrevoir la naissance de seins à la fois fermes et généreux. Elle était sûrement la plus âgée de l’équipe après le PDG, et, sans contestation possible, l’« ornement » de la maison.

A douze heures trente, un de mes nouveaux collègues, Jacques, m’a, sans façon, tapé sur l’épaule. A l’entendre, toute l’équipe dînait Chez Zepo, le restaurant du coin. Il m’a invité à le suivre. Cela m’a rassuré. En effet, j’étais plutôt inquiet : à cause de mon physique de grand blond mince, aux traits fins, aux cheveux longs, il arrivait souvent que l’on me croie efféminé, ou même carrément homosexuel. Du coup, j’avais droit à des regards par en dessous, si ce n’est à des réflexions à double sens. Chez Datacom, il n’en avait rien été, et je me sentais accepté.

Au restaurant, nous nous sommes retrouvés une dizaine, dans la salle du fond, autour d’une immense table couverte d’une nappe blanche qui touchait le sol. Evelyne était déjà installée ; le patron, lui, m’a appris mon collègue, avait ses habitudes dans un restaurant japonais, où il préférait déjeuner seul. L’équipe des commerciaux, en tout cas, semblait très soudée.

Du coin de l’œil, j’observais Evelyne. Un sourire étirait ses lèvres pleines. Son emprise sur le groupe était sans doute discrète, mais manifeste. Tous paraissaient se référer à elle, même quand elle ne participait pas à la conversation. Elle tenait sa bande de garçons sous le charme, sans trop le montrer, juste en faisant acte de présence. J’avais fréquenté des petites entreprises où régnaient la rivalité et la médisance, ce qui m’avait incité à aller voir ailleurs. Vers la fin du repas gentiment arrosé, au fil décousu des échanges, Evelyne s’est adressée à mon voisin de droite, un rougeaud corpulent qui parlait fort :

— Dis donc, Laurent, il paraît que tu as bien assuré sur le dossier Schmitt.

Le commercial en question s’est rengorgé en arborant un large sourire.

— J’ai eu du mal... j’ai mis le temps... mais il a quand même fini par se décoincer... et par signer, le vieux Schmitt !

Il a levé son verre à sa propre santé, l’a vidé.

— Xavier m’a demandé de m’occuper de toi... a annoncé Evelyne.

Aussitôt, la tablée a été prise d’une vive agitation. Tout le monde parlait, riait, s’exclamait. Je ne comprenais rien à ce qui se disait, et plus que jamais, je me sentais étranger au groupe. D’un air préoccupé de professionnelle surbookée, Evelyne a ajouté :

— Je ne vois vraiment pas quand je pourrai faire ça... j’ai les comptes fournisseurs à finir pour ce soir... et Dumont qui vient à quinze heures... sans compter une montagne de factures...

Alors, Laurent a lancé d’un ton allègre :

— Il reste avant quatorze heures, c’est-à-dire tout de suite !

Evelyne, après avoir pris le temps de la réflexion, a répliqué :

— En effet, pourquoi pas.

Dans l’enthousiasme qui se déchaînait, une voix s’est élevée, celle de Jacques :

— Zepo, apporte-nous les cafés !

A ce moment, Evelyne a soulevé la longue nappe, et a disparu sous la table. Je suis resté sidéré. L’assistante de direction, cette blonde si distinguée, se préparait-elle, comme tout semblait l’indiquer, à gratifier le commercial d’une gâterie spéciale, à la manière d’une pute ? Je n’arrivais pas à le croire... je n’avais jamais, ni de près ni de loin, ni en France ni à l’étranger, entendu parler d’une semblable méthode de management. En tout cas, le calme s’était fait autour de la table. Le silence devenait gênant ; Sylvain, un grand maigre assis en face de moi, s’est exclamé :

— Ça alors, les mecs... c’est bien la première fois qu’on règle ça au restau !

Jacques, assis à ma gauche, m’a glissé :

— Mon vieux, tu assistes à une première.

A ce moment, Laurent a laissé échapper dans un filet de voix :

— Ha ! C’est trop bon...

J’imaginais l’élégante Evelyne accroupie dans l’obscurité, la bite du gros Laurent dans la bouche, ses fins cheveux blonds caressant les couilles hirsutes... Je bandais comme un âne sous la nappe ; personne ne pouvait s’en apercevoir... sauf Evelyne... Je me sentais de plus en plus mal à l’aise. A ce moment, Zepo est arrivé avec les premiers cafés. Il s’est inquiété de l’absence d’Evelyne. On l’a rassuré :

— Elle revient... prépare-lui le sien... serré, comme d’habitude.

J’ai tourné la tête vers Laurent. Il s’agrippait à deux mains à la nappe. Son visage n’était plus rougeaud mais rubicond. Les paupières mi-closes, il respirait mal. Autour de la table, d’insignifiantes conversations se croisaient. La respiration du gros Laurent s’accélérait. On percevait des râles étouffés. Son visage s’est violemment contracté, il a baissé la tête en grognant, les doigts crispés sur la nappe... Il lâchait tout dans la belle bouche charnue de l’assistante de direction... Autour de la table, le brouhaha se poursuivait comme si de rien n’était. Je n’en revenais pas. L’initiative d’Evelyne avait, certes, été saluée, mais comme si on n’y attachait pas plus d’importance qu’à un geste amical envers un collègue. Il était clair que la scène à laquelle j’assistais était courante chez Datacom. Je me demandais quel genre de tête ferait la belle blonde en émergeant de sous la nappe, quand j’ai senti des ongles s’affairer sur ma braguette. J’ai sursauté. Moi aussi, j’allais avoir droit à une pipe ? J’ai bandé plus dur. Evelyne, après avoir ouvert ma braguette, m’a sorti la queue et les couilles. Elle ne me suçait pas, mais elle me branlait très agréablement, à deux mains. L’une allait et venait le long de ma queue, l’autre pressait mes couilles comme un fruit. On sentait qu’elle savait y faire. Après avoir commencé piano, elle me l’agitait vivace. Les yeux clos, concentré sur mes sensations, j’avais oublié la tablée de collègues.

Quand j’ai senti la langue me titiller le frein, j’ai tout lâché en me raidissant sur ma chaise. Déjà, Evelyne, avec des gestes méticuleux d’infirmière, me nettoyait le gland en se servant du bord de la nappe. Après avoir rangé ma queue dans ma braguette, remonté le zip, elle a refait surface, accueillie par des bordées de lazzis. Ses yeux riaient pendant qu’elle lissait ses cheveux en désordre. Elle leva sa tasse de café en direction de mon voisin.

— A ta santé, Laurent !

Elle a fait cul sec. Mon sperme, elle l’avait répandu sur l’ourlet de la nappe, mais celui du commercial ? Il était évident qu’elle l’avait avalé.

Comme on se levait de table, elle m’a glissé avec un sourire complice :

— Bienvenue parmi nous, Bruno.

Du coup, en retrouvant mon ordinateur après la pause déjeuner, j’ai mis du cœur à l’ouvrage. Evelyne qui faisait la navette entre son bureau et celui du patron est passée plusieurs fois près de moi. Chaque fois, je relevais la tête, et nous échangions un sourire de connivence. Mon physique « féminin » ne la gênait pas, elle non plus ; ce qui, je l’avais remarqué, n’était pas le cas de toutes les femmes jeunes : croyant voir en moi un concurrent, elles se sentaient jalouses.

A un moment, Xavier R. est venu me voir. Il souriait. J’ai eu l’impression que sa fidèle secrétaire lui avait fait son rapport, sans aucun doute favorable, et qu’il était satisfait de mes débuts dans l’entreprise.

— Bien, mon cher Bruno... vous avez pu faire la connaissance de vos nouveaux collaborateurs. Quelle est votre impression ?

J’ai bien sûr répondu qu’elle était excellente... j’avais encore la sensation des doigts de fée d’Evelyne courant de mon gland à mes couilles. Xavier hochait la tête sans cesser de sourire.

— L’ambiance « à la bonne franquette » qui règne ici tient au fait que les efforts de chacun sont récompensés. Je ne parle pas des intéressements financiers qui sont la moindre des choses... mais de ce que j’appelle les « motivations particulières »... essentielles pour des hommes jeunes... qui en veulent...

Il a poursuivi sur un ton amical :

— Dans ce domaine, comme vous avez pu le constater, notre Evelyne joue un rôle crucial. En bref, mon cher Bruno : chez Datacom, vous avez un produit en or... défoncez-vous... acharnez-vous sur le client... vous aurez l’argent... et le plaisir en sus !

Il avait raison, j’étais prêt à tout pour mériter, moi aussi, une divine pipe, comme celle qui avait récompensé les services du gros Laurent, même si je prévoyais que la présence des collègues, « à la bonne franquette », me gênerait dans ce moment délicat... Xavier R. cessa de sourire, changea de ton.

— Cependant, je préfère vous prévenir tout de suite, Bruno : Evelyne n’agit que sur mon instruction, et jamais dans l’intimité d’un tête-à-tête. Quand elle octroie, sur mon ordre, une « gâterie buccale », c’est toujours en présence d’une tierce personne, au moins. Le plaisir au travail, oui... les histoires d’amour privées, non. Ne vous permettez jamais de geste déplacé envers Evelyne, cela nuirait à la cohésion de l’équipe... et, fatalement, à votre carrière chez nous. Dites-vous bien que tout ça, mon cher, c’est encore... c’est toujours... du management !

En se préparant à tourner les talons, il se remit à sourire.

— Très heureux de vous avoir parmi nous, Bruno. Je suis sûr qu’on va faire du bon boulot ensemble... allez-y, et explosez les ventes !

A ce moment, Evelyne frappait à la porte du bureau de Xavier. Le patron s’empressa de la rejoindre. Il ouvrit la porte, s’effaça galamment. Evelyne pénétra dans le bureau. Son tailleur d’hôtesse de l’air scandinave moulait sa large croupe. Le patron referma la porte sur eux. Je me suis dit que si sa secrétaire pompait le personnel, le PDG devait bien en profiter aussi – et sans témoin, lui...

J’ai retrouvé Evelyne un peu plus tard dans l’après-midi, dans un coin de couloir excentré. Elle ne m’avait pas vu arriver dans son dos : elle utilisait la photocopieuse. Elle reproduisait des justificatifs de paiements, ce qui prenait du temps. En patientant, je fixais la courbe pleine de son cul. Sa jupe, à la fois stricte et collante, s’arrêtait au-dessus du genou. Ses hauts talons donnaient de l’élan à ses longues jambes gainées d’un bleu assorti à son chemisier entrouvert, mince comme du papier à cigarette. Mon sexe se dressait dans mon slip... Il me suffisait d’avancer la main pour toucher sa peau. Je me suis raidi. Pas de geste déplacé ! avait averti le patron... Evelyne a pris conscience de ma présence.

— Ah, c’est toi, Bruno ! Je fais vite, et je te cède la place !

Elle souriait. La gorge serrée, je lui ai glissé :

— Merci pour ce midi.

Son sourire s’est élargi.

— C’était normal de te souhaiter la bienvenue, de t’encourager... j’espère simplement que... tes mérites te permettront d’en recevoir davantage...

Elle m’a tourné le dos, s’est éloignée d’un pas pressé... Que cette fille était bizarre ! Moi aussi, bientôt, j’aurais droit à une vraie pipe de sa part...

Le soir, dans mon studio de célibataire, j’étais encore excité. J’aurais pu allez faire un tour dans un bar de nuit du centre-ville, lever une fille, la ramener chez moi... J’ai préféré me branler en m’imaginant pompé par la belle Evelyne à poil.

2

Le lendemain, comme prévu, j’ai retrouvé Evelyne dans son bureau, dont la porte demeurait ouverte en permanence. Les commerciaux de la boîte y entraient comme dans un moulin, sortaient, revenaient, non sans se rincer l’œil. Moi-même, assis en face d’elle, je pouvais voir, sous le plateau du bureau, ses longues jambes gainées de bas transparents, qu’elle tenait croisées très haut. Nous avons réglé ensemble les dernières formalités relatives à mon embauche. Puis nous avons préparé la visite que devions effectuer, quelques semaines plus tard, chez Pomared, un client spécialisé dans la commercialisation des fruits et légumes. Evelyne était chargée de me briefer au sujet du contrat à finaliser, sur place, dans la petite ville de Roselaere. Evelyne portait ce qui semblait être son uniforme de travail : tailleur de coupe classique, strict, court et près du corps, talons hauts, affolant chemisier échancré. Pourtant, dans le travail, elle arborait une mine sérieuse. Les multiples tâches qu’elle effectuait dans la journée exigeaient d’elle une intense concentration. Il n’était plus question des gaudrioles de la veille ; tout se passait comme si elles n’avaient jamais eu lieu. Et le patron lui téléphonait sans cesse à propos de tel ou tel dossier... Evelyne lui répondait d’une voix égale, ainsi qu’aux commerciaux qui allaient et venaient.

Debout près de son bureau, Evelyne avait le patron au bout du fil, quand Sylvain, un grand maigre que j’avais croisé la veille au restaurant, s’est présenté, l’air contracté, mais avec un petit sourire en coin. Il m’a amicalement tapé dans le dos... toujours « la bonne franquette » Datacom. Evelyne a fait signe au nouvel arrivant de s’asseoir dans son fauteuil, avant de raccrocher. Sylvain s’est installé en prenant ses aises sur les accoudoirs ; elle s’est adressée à lui d’un ton chaleureux :

— Xavier m’annonce que tes résultats des six derniers mois ont été canon... Bravo, Sylvain... tu as explosé tes ventes !

Le commercial se rengorgeait.

— C’est vrai... mais j’étais sacrément motivé... parce que je savais qu’il y aurait... la carotte au bout ! C’est vrai, Evelyne, j’y pensais tout le temps...

Ses yeux luisaient. Il a émis un rire grivois en ouvrant la ceinture de son pantalon. En réponse, Evelyne a ri plus fort que lui. Elle ne donnait pas l’impression de jouer la comédie. Quelle fille bizarre ! En fait, c’était une salope, elle aimait vraiment la queue ! D’ailleurs, les yeux dans ceux du commercial, elle a passé sa langue sur ses lèvres charnues, avant de le gratifier d’un franc sourire. Gêné, jaloux aussi, j’ai fait un pas vers la sortie. Mais Evelyne m’a rappelé, sans prendre la peine de tourner la tête :

— Bruno, tu restes... c’est le règlement Datacom... et puis, on n’en a pas encore fini avec le briefing Pomared.

Je me suis souvenu des strictes consignes du patron, la veille. D’ailleurs, Sylvain, habitué aux règles de la maison, ne semblait nullement gêné par ma présence. Au contraire, même, le spectacle de sa jouissance ne pourrait que me motiver davantage, et faire progresser le chiffre d’affaires de la boîte, au bénéfice de tous. A ce moment, Jacques, un autre commercial, est entré dans le bureau. Sylvain lui a adressé un signe de la main en lançant un rire réjoui.

— C’est mon jour, mon vieux !

— Je reste, je veux voir ça. Moi, j’espère pour la semaine prochaine... je suis en train de boucler le contrat Camelor. Xavier ne pourra pas me refuser une « sucette » !

Evelyne était déjà à quatre pattes sous son bureau. Sa croupe cambrée tendait le fin tissu foncé de son tailleur au point qu’on devinait le sillon de sa raie en arc de cercle. Je me voyais bien la prendre en levrette, tout de suite. Je bandais, je l’aurais voulue pour moi tout seul. Evelyne a ouvert la braguette de Sylvain, a sorti une queue qui bandait mal. Elle l’a pétrie entre ses doigts en lui donnant des petits baisers tout du long. Son rouge à lèvres laissait des traces sur la tige moite. Puis elle a décalotté le gland, qu’elle a englouti en le faisant rouler sur sa langue. Agrippé à deux mains au plateau du bureau, Sylvain prenait de profondes inspirations. Il a murmuré :

— Ça valait vraiment le coup de se défoncer pour la boîte... pour obtenir ça...

Il s’est figé dans le fauteuil. Il soufflait, son regard fixe dirigé vers le haut du mur qui lui faisait face. Ses pommettes devenaient rouges, de la sueur perlait à son front. Evelyne, le visage attentif, prenait son temps. Sa langue pointée suivait la grosse veine, titillait le frein, revenait. Elle donnait l’impression d’aimer vraiment ce qu’elle faisait. Sylvain, qui bandait dur, à présent, grognait.

— Ah, les mecs... ah, les mecs... c’est pas avec comme ma femme...

Avec précaution, Evelyne lui a sorti les couilles, les a étalées sur le pantalon. Renversant la tête, elle les a prises en bouche l’une après l’autre, les a sucées comme des boules de glace, en faisant le plus de bruit possible. Et elle y passait la langue, les doigts. En même temps, elle branlait la queue en douceur, d’un geste élégant, bien lié, qui dénotait une longue pratique, un amour du travail bien fait. Elle a secoué la bite en lui donnant des baisers appuyés, puis d’un coup, l’a avalée jusqu’à la racine. Sylvain a crié :

— Ah, sa langue... ah, la goulue... ah, là, là !

Un rictus aux lèvres, il râlait en donnant des coups de reins. Et il articulait tout bas, pour lui-même, d’une voix rauque :

— C’est mieux... qu’une chatte... ah, ça pompe... ça vit !

Les lèvres fardées d’Evelyne touchaient les poils frisés, à la base de la queue ; elle agitait la tête en creusant les joues ; ses boucles blondes, en se balançant, caressaient les couilles. Quand sa bouche remontait à la couronne du gland, la tige apparaissait, rouge d’irritation, gluante de salive, gonflée de sève à éclater. Quand elle a refermé ses doigts sur les couilles, les a pressées, Sylvain a émis un long gémissement. A demi levé du fauteuil, les yeux flous, la bouche ouverte, il se vidait en jurant. Sous la table, Evelyne déglutissait à toute allure ; je suivais les mouvements précipités de sa glotte.

Elle a repris son souffle, puis a fait, à coups de langue, la toilette de la bite qui mollissait, et après un dernier petit baiser, l’a rangée avec soin dans la braguette, ainsi que les couilles. Elle a remonté le zip, est sortie de sous son bureau, nous a souri d’un air de dire : « Et voilà le travail ! » La sueur rendait son mince chemisier transparent sous les bras et au bout des seins. On devinait ses larges aréoles claires ; elle devait être une vraie blonde, j’aurais donné cher pour pouvoir le vérifier. Elle a disparu dans son cabinet de toilette, pour se refaire une beauté. Avachi dans le fauteuil, Sylvain se remettait de ses émotions en fumant une cigarette. De temps à autre, il émettait un grognement de satisfaction. Jacques était retourné à ses affaires. Moi, j’avais éjaculé dans mon slip, ce qui ne m’était pas arrivé depuis l’adolescence. Confus, j’ai quitté le bureau avant le retour d’Evelyne.

3

Depuis des jours, un dossier traînait sur mon bureau. Il concernait un client situé à l’autre bout de la ville. Gilles B., un homme effacé, mais qui suscitait l’admiration de mon patron. Parti de rien (un étal de primeurs légué par un oncle), Gilles B. était devenu l’intermédiaire incontournable de la conserve du petit pois. Des liens patiemment tissés avec les producteurs et les distributeurs l’avaient mené à cette position éminente. Il était connu du moindre chef de rayon conserves de grande surface et des leaders de l’agriculture intensive de toute la région.

La maison Gilles B., du fait de sa croissance rapide, avait le profil de nos clients potentiels. Mais l’homme entrait dans la catégorie des entrepreneurs hostiles à toute innovation. « C’est un client difficile à faire tomber, m’a prévenu Xavier, mais insiste. Tu es une nouvelle tête, joue là-dessus. » Deux de mes collègues s’y cassaient les dents à tour de rôle, chaque mois, au cours d’une visite de routine. Ils me faisaient un tableau décourageant de nos chances de vendre quelque logiciel que ce soit : la fortune avait souri à Gilles B. sans qu’il ait à toucher le moindre ordinateur. A ses yeux, l’ultime chef-d’œuvre du cerveau humain avait été, il y a un siècle, l’invention de la boîte de conserve métallique. Quant à l’évocation des charmes d’Evelyne, elle avait bien été entendue par Gilles B... sans qu’il manifeste le moindre intérêt. « En plus, d’après notre enquête, ce con est fidèle à sa femme », m’a glissé R. furieux, en guise d’explication.

Un matin, sans conviction aucune, j’ai donc pris l’unique voiture de la société pour me rendre, à l’autre bout de la ville, dans les locaux de Gilles B. Je n’avais aucune idée de la manière dont je pourrais m’y prendre. Je me suis présenté à la secrétaire. J’ai vaguement expliqué que la dernière mise à jour de notre produit offrait de nouvelles possibilités, et que cela amènerait peut-être Gilles B. à réviser son point de vue sur Datacom. La secrétaire, une fumeuse à la voix rocailleuse, s’est écriée :

— Il vous attend !

Et elle a aussitôt décroché son téléphone.

— Le monsieur de chez Datacom que vous attendiez est là... bien, monsieur.

En raccrochant, elle m’a lancé :

— Seconde porte à gauche.

Elle est retournée à sa tabagie et à ses paperasses.

— Je suis bien content de vous voir, monsieur... J’attendais votre visite mensuelle avec impatience... Figurez-vous que j’ai changé d’avis : je veux, maintenant, tout de suite, doter ma société du système d’archivage que vous proposez.

Je l’ai regardé avec de grands yeux. Je n’avais jamais connu de « négo », comme nous disons dans notre jargon commercial, aussi foudroyante. Gilles B. profitant de mon silence sidéré, poursuivait :

— Contrairement à ce que vous semblez penser, chez Datacom, je n’ai jamais été hostile aux innovations. Mais, voyez-vous, je n’aime pas faire les choses sans m’être documenté, personnellement et à fond.

Il s’est levé pour se saisir d’une pile de dossiers.

— Voila, tout est ici. Vous avez un moment ?

C’était un énorme marché. Il concernait la société de Gilles B., bien sûr, mais aussi tous ses partenaires : supermarchés et agriculteurs. Le plus gros coup de bol de ma carrière ! Je n’avais eu qu’à m’amener en voiture, sans y croire, pour cueillir le fruit, devenu mûr sans que personne ne s’en doute. Les collèges allaient en faire une tête ! Et Xavier ! Et Evelyne !

En un quart d’heure, tout était signé. Le potentat du petit pois devenait notre client. Il acceptait globalement nos conditions, avec des aménagements justifiés par le volume d’affaires qu’il nous apportait... et tout ça, sans le secours de la divine bouche à pipes d’Evelyne. Xavier, que j’ai prévenu de mon portable, tout en conduisant, est venu m’accueillir sur le parking de Datacom. Le visage radieux, il m’assénait des tapes dans le dos.

— Bravo Bruno ! Tu exploses tes ventes ! A toi, le pourcentage d’intéressement... et la bouche vorace de la belle blonde !

J’en ai profité pour lui demander une faveur : Evelyne me recevrait seul dans son bureau clos, pour une fois. Nous n’en aurions pas pour très longtemps... Xavier s’est rembruni, puis son sourire est revenu.

— Accordé, mon vieux... tu es jeune, je peux comprendre. Mais n’abuse pas. Les femmes, tu sais...

Très aimable, il m’a accompagné à la porte du bureau d’Evelyne, a invité les commerciaux qui papillonnaient autour d’elle à en sortir. Il a refermé la porte sur nous. En prenant place dans le fauteuil d’Evelyne, je lui ai raconté ma visite chez Gilles B. Je me suis donné le beau rôle, mais sans trop insister. Evelyne m’a chaudement félicité. C’était la première fois que nous nous retrouvions seuls dans son bureau, j’aurais aimé que nous parlions un moment, de façon intime. J’aurais voulu lui avouer, les yeux dans les yeux, que je me masturbais chaque nuit en pensant à elle, que j’avais perdu le goût d’aller draguer en boîte... Mais, comme pressée d’en finir, elle s’est glissée sous son bureau pour me faire une pipe. Je me sentais très mal à l’aise. Je me laissais faire. Evelyne a défait ma ceinture, ouvert ma braguette, puis a sorti ma queue qui ne bandait pas. Elle l’a tripotée un moment, sans résultat. Elle a levé les yeux vers moi.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? La première fois... au restaurant... tu étais très excité, pourtant...

J’avais du mal à parler :

— Oui... mais je ne te connaissais pas... je ne sais pas... pour moi, tu es devenue une personne... je ne comprends pas pourquoi tu fais ça... qui tu es, au fond...

Elle continuait à me branler en douceur, décalottant le gland, y déposant des petits baisers.

— Qui je suis ? C’est ma vie privée... ça ne te regarde pas...

J’avais besoin de savoir.

— Tu fais ça avec tous les hommes ? Ça te donne du plaisir de le faire ?

Elle a retiré mon gland de sa bouche, pour dire d’un ton ferme :

— Disons que... ça m’amuse de les faire jouir...

Elle a repris mon gland en bouche, je commençais à bander. J’ai ajouté :

— Pour moi, tu n’es pas juste une bouche qui suce...

Elle a recommencé à me branler, sans à-coups, comme elle savait si bien le faire.

— Un rapport personnel dans l’entreprise... ça ne ferait que compliquer les choses... ce n’est vraiment pas le moment...

Le simple fait que nous ayons pu parler en confiance m’avait détendu les nerfs. Je bandais franchement ; elle m’a sorti les couilles, les a tétées en renversant la tête, ce qui a fait avancer ses seins sous son mince chemisier au premier bouton dégrafé. Puis elle a repris ma queue. Elle me pompait avec avidité, en noyant mon gland de salive, me manipulant les couilles. C’était trop bon, j’attendais ça depuis le premier jour... je me suis laissé aller dans son fauteuil, reins creusés, jambes écartées. La salope m’avalait goulûment, me broutait jusqu’aux poils... ses cheveux soyeux passaient sur mes couilles, ses seins en sueur se soulevaient... De temps à autre, elle poussait un grognement de satisfaction en réponse à mes gémissements... j’avais l’impression qu’elle était sur le point de jouir. Quand j’ai éjaculé, elle a émis un son de gorge approbateur... puis elle a avalé mon jus comme une affamée. Assommé par l’intensité de la jouissance, je respirais mal. J’avais l’impression qu’elle m’en avait donné davantage qu’à mes collègues. Ce qu’elle a confirmé en murmurant, pendant qu’elle rangeait avec soin ma queue et mes couilles dans mon pantalon :

— Tu n’es pas comme les autres, toi... physiquement, déjà... et pour le reste aussi, j’ai l’impression.

Elle a disparu dans son cabinet de toilette. J’avais obtenu d’elle tout ce que je pouvais espérer. Je suis sorti du bureau. Un groupe de commerciaux hilares m’attendaient dans le couloir.

— Alors, Bruno... comment c’était... ta première fois ?

J’ai levé le pouce.

— Ça valait le coup de se défoncer pour ça !

4

Le jour de la finalisation du contrat Pomared est arrivé. Un lundi, en début d’après-midi, Evelyne et moi avons pris le train pour Roselaere, au fin fond de la province, où était installée l’entreprise. Evelyne avait mené la « négo » sur place, en liaison étroite avec Xavier. J’aurais, moi, à assumer le suivi commercial du dossier. Je suis arrivé à la gare en avance ; Evelyne a surgi à la dernière minute, moulée dans un tailleur mauve qui, comme tout ce qu’elle portait, mettait en valeur sa poitrine et ses jambes. Sa jupe, de coupe classique, d’apparence sage, lui arrivait bien au-dessus du genou.

Nous avons voyagé dans un compartiment de première classe, dans lequel nous étions placés l’un face à l’autre. Le train était presque désert. Evelyne m’a exposé une nouvelle fois les caractéristiques du dossier Pomared, mais comme j’avais déjà en main la plupart des éléments, le silence s’est bientôt installé. J’avais bien envie de lui faire du pied sous la tablette qui supportait nos ordinateurs portables, mais son attitude contractée m’en a vite dissuadé. Au moment où le train entrait en gare, elle m’a annoncé :

— Ça va être dur... le patron de Pomared est un porc qui va se payer sur la bête... et la bête, c’est moi. Et en plus, je crois qu’il a un associé... j’imagine le genre ! J’ai bien failli ne pas venir, mais je n’ai pas le choix : je double mon mois sur une affaire comme celle-là.

J’ai répondu que je l’assisterais de mon mieux. Ma présence dissuaderait peut-être les deux cochons en question d’aller trop loin. Elle m’a adressé un pâle sourire.

— Si tu crois qu’ils vont se gêner ! De toute façon, Xavier a mentionné mes services particuliers comme une clause secrète au contrat.

Le client, Robert P., un homme replet au visage joufflu, engoncé dans un costume passe-partout, nous attendait sur le quai. Evelyne s’est avancée tout sourire.

— Je vous présente Bruno G. qui assumera le suivi de votre dossier.

L’homme, qui me dépassait d’une tête, m’a toisé d’un air méprisant. Il était clair qu’il me prenait pour un homo, ou affectait de me croire tel. Il m’a serré la main en me secouant le bras.

— C’est vous qui remplacez Sylvain ?

J’ai ouvert la bouche pour répondre, mais Evelyne m’a devancé :

— Sylvain reste avec nous, mais Datacom s’étend, et Bruno vient renforcer notre équipe commerciale.

Robert P. nous a accompagnés à sa voiture, une Peugeot qui paraissait trop petite pour lui, et dans laquelle il nous a fait entrer en nous guidant de ses grosses mains. Au passage, il en a profité pour peloter le cul d’Evelyne, qui n’a pas bronché. Elle m’avait déjà prévenu, je n’ai donc pas été surpris. Robert avait placé Evelyne à ses côtés, et moi sur la banquette arrière. Tout en conduisant, il a lancé à Evelyne :

— J’ai revu le contrat... vous nous demandez un gros effort en nous obligeant à nous engager pour deux ans.

Evelyne a répondu avec calme :

— Je suis justement venue en discuter. Vous connaissez notre réputation. Nous sommes fiables, vos amis de Probat ont dû vous en parler.

Robert a approuvé. J’ai compris que sur cette affaire Probat, Evelyne, une fois de plus, avait dû

« doubler son mois ». Robert a ajouté :

— Je dois reconnaître que, chez Probat, ils m’ont dit être très satisfaits de la prestation... et du service.

Sur ce dernier mot, il a plaqué sa main sur le genou d’Evelyne, puis l’a remonté vers l’intérieur de la cuisse en relevant la jupe. Comme Evelyne me l’avait annoncé, le patron de Pomared ne se gênait pas pour moi. Elle a tourné la tête vers lui, en articulant d’une voix égale :

— Attendons peut-être d’être installés dans vos locaux pour commencer à discuter les détails...

Elle a repoussé la grosse patte de Robert. Il a réagi par un grognement qui signifiait qu’il consentait à patienter encore un moment.

L’entreprise Pomared était située dans une zone d’activités en périphérie de la ville. Nous avons pris un ascenseur poussif ; Robert paraissait pressé d’arriver, pas Evelyne ; je me faisais du souci pour elle, pas pour moi. Moi, je n’aurais rien à faire, rien à dire, rien à subir. Au passage, dans les couloirs, Robert a prié sa secrétaire, une grande brune bien en chair âgée de vingt—cinq ans environ, mais au visage déjà fatigué, de ne nous déranger sous aucun prétexte. La fille, qui avait visiblement peur de lui, a acquiescé ; il lui a caressé les fesses au passage, sous sa jupe moulante en tissu extensible. Elle n’a pas réagi. Robert nous a fait entrer dans une immense pièce décorée à l’ancienne, selon un goût exécrable. Son bureau et son fauteuil, des monuments d’acajou et de cuir, trônaient devant une baie vitrée. Il nous a conduits à une petite table de réunion située dans un angle très excentré de la pièce. Après nous avoir invités à prendre place, il s’est installé en face de nous. Sur un signe d’Evelyne, j’ai sorti les contrats. Robert les a parcourus en grognant :

— Vous n’êtes vraiment pas donnés...

Il a ajouté :

— J’ai interrogé vos concurrents à propos de votre logiciel...

Evelyne a tout de suite pris la parole :

— Je peux vous garantir que vous ne trouverez chez aucun de nos concurrents le « plus » que nous fournissons. Chez Probat, toute l’équipe est très contente... et quand on connaît les tarifs des cabinets de consultants en management...

Robert l’a admis de mauvais grâce :

— Oui, enfin, peut-être...

Il s’est levé, a fait le tour de la table en reluquant les jambes d’Evelyne.

— Mon associé va venir nous rejoindre. C’est normal qu’il en profite, lui aussi... enfin, je veux dire...

Il a ajouté comme pour lui-même :

— Bernard serait fou furieux s’il apprenait que je me suis amusé sans lui...

Je sentais le moment difficile approcher ; Evelyne, tête basse, respirait avec peine. Nous avons échangé un regard. Si l’associé de Robert, qu’elle n’avait pas encore rencontré, était aussi vulgaire que Robert, ça promettait... Celui-ci rejoignait son immense bureau. Il a appuyé sur l’un des boutons de son vieil appareil téléphonique multifonctions, qui comme tout le décor de la pièce, évoquait un film des années soixante-dix.

— Bernard, tu peux venir s’il te plaît, j’ai les gens de Datacom.

Autre bouton :

— Huguette, vous laisserez entrer Bernard, s’il vous plaît.

Robert paraissait fébrile. Il s’est adressé à Evelyne :

— Dites-moi, chère madame, nous pourrions tout à fait passer du bon temps, vous et moi... en compagnie de mon associé, bien sûr... sans avoir à traiter avec Datacom.

Comme Evelyne se préparait à répliquer, il a repris d’une voix plus nette :

— Je veux dire : laissons Datacom en dehors de tout ça. Qu’en penses-tu, ma jolie ?

Il arborait un sourire répugnant. J’étais prêt à bondir, mais Evelyne gardait son calme. Elle affichait même un air serein.

— Vous pensez bien que mon patron, Xavier R., pense à la sécurité de ses employés autant qu’à s’assurer du respect des engagements pris. Si vous vouliez laisser Datacom en dehors de tout ça, comme vous dites, je n’aurais qu’à presser un bouton du téléphone portable que je tiens là... et Xavier ferait le nécessaire.

Devant la mine déconfite de Robert, Evelyne a enfoncé le clou :

— Monsieur P., s’il vous plaît, honorez votre promesse de signature en paraphant le document.

A ce moment, Bernard, l’associé, est entré. Un éclair de panique est passé sur le visage d’Evelyne. Bernard, tout en graisse, était encore plus massif que Robert. Son visage, orné d’une moustache, trahissait un tempérament sanguin, sans doute dû à une surconsommation d’alcool. Robert s’est dirigé vers lui ; les deux potentats ont discuté un moment sur le seuil du bureau. Robert mettait son comparse au courant des dernières dispositions du contrat. Bernard était mécontent des tarifs. Il a lâché, assez fort pour être entendu de nous :

— Bon, ben... elle a intérêt à être à la hauteur, la chienne !

Puis il a foncé vers la table de réunion où il s’est assis sans nous saluer, sans même nous voir :

— Bon, il est où, le bout de papier ?

Robert lui a désigné le contrat. Bernard a fait mine de vouloir le parcourir, avant d’abandonner bien vite :

— T’as tout bien vérifié, Robert ?

Celui-ci a acquiescé ; les deux hommes ont apposé leur signature à côté de celle de Xavier, sur les deux exemplaires du contrat ; j’en ai rapidement glissé un dans ma serviette. C’était à peine terminé que Bernard tournait sa lourde masse vers Evelyne :

— Maintenant, tu vas t’en prendre plein ton cul, toi !

Evelyne était blême. Malgré sa longue expérience, elle ne s’était jamais trouvée en posture aussi désagréable. Elle devait penser très fort à son double mois. Bernard a poursuivi :

— Pour commencer, tu vas nous montrer tes nichons... à la lumière. Viens par ici.

M’abandonnant à la table de réunion, ils se sont dirigés vers le bureau de Robert, près de la baie vitrée. Robert a pressé un bouton sur le clavier de son multifonctions.

— Huguette, champagne... magnum millésimé, hein ? Et préparez vos fesses !

Ils étaient aussi grossiers l’un que l’autre, mais Robert, lui, au moins, vouvoyait son personnel. Je suivais la scène de loin, malade d’angoisse et de colère. Des idées de démission me passaient par la tête. Face à la baie vitrée, derrière le large dossier du fauteuil directorial, Evelyne, tremblante, a retiré sa veste de tailleur qu’elle a accrochée à la poignée de l’espagnolette. Elle a défait les boutons de son chemisier, qu’elle a ôté, puis déposé sur la veste. En soutien-gorge noir de grande marque, tout en dentelle, elle a fait une pause. Elle se laissait examiner à la lumière du jour par les deux hommes qui ne cachaient pas leur admiration. On a frappé à la porte du bureau. Robert s’est arraché à sa contemplation pour aller ouvrir ; Huguette est entrée portant un plateau avec une magnum de champagne dans un seau à glace, ainsi que des coupes. Robert lui a mis la main aux fesses.

— Par ici, ma belle... on va s’amuser...

Il a ajouté plus bas, d’un ton coléreux :

— Souriez... c’est la fête, que diable ! Je ferai un effort pour votre mois, promis.

La fille a retrouvé de l’allant en se dirigeant vers le bureau, où elle a déposé son plateau. Face à la baie vitrée, Evelyne était toujours en soutien-gorge, et Bernard s’impatientait.

— On les voit pas, tes sacrés nichons... On a payé pour avoir une vraie salope, pas une sainte-nitouche qui garde son soutif !

Avec réticence, Evelyne a dégrafé son soutien-gorge. J’étais trop loin pour bien voir ses seins, d’autant que Robert et Bernard s’agitaient. L’un les prenait à pleines mains, pendant que l’autre, comme une bête, reniflait l’intérieur des bonnets. Huguette a fait sauter le bouchon de la bouteille de champagne. Elle s’apprêtait à verser le vin dans les coupes quand Robert l’a interrompue.

— Non, non, pas comme ça...

Il lui a pris la grosse bouteille des mains, l’a approchée des seins d’Evelyne. Quand il a versé le liquide glacé, elle a poussé un cri. Bernard qui tendait une coupe sous la pointe du sein a ricané :

— Ça réveille, hein ?

Il a arrosé l’autre sein. Robert et sa secrétaire, bras dessus bras dessous, riaient eux aussi en tendant leur coupe sous la fontaine. J’ai entendu Evelyne rire avec eux. Elle s’amusait donc ! N’était-elle pas, finalement, comme j’en avais eu l’impression la première fois, une salope dans l’âme, qui aimait les jeux crapuleux et les gens vulgaires ? Elle m’aurait simplement joué la comédie de la vertu dans le train qui nous amenait dans la petite ville perdue. Les autres m’avaient complètement oublié dans mon coin. D’ailleurs, il n’y avait que quatre coupes sur le plateau. Ils trinquaient, buvaient... Robert, dont décidément c’était le tic, a claqué le cul proéminent de sa secrétaire à qui le champagne avait donné des couleurs.

— Allez, Huguette... obus à l’air, vous aussi !

Elle a gloussé :

— Oh, monsieur Robert... pas devant monsieur Bernard... ni la dame de Datacom !

Robert avait déjà une voix avinée.

— Pourquoi pas... vos seins sont encore plus gros que les siens. C’est ça qui compte ! Allez, à l’air, les gros mignons !

La secrétaire a tiré sur une fermeture Eclair sur le côté, sa robe moulante s’est ouverte ; ses seins sont sortis, nus. J’étais placé un peu loin pour juger, mais ils m’ont paru bien plus lourds, plus fermes aussi, que ceux d’Evelyne ; il est vrai qu’Huguette avait bien dix ans de moins. Bernard a baptisé les énormes seins au champagne, avant de demander à Robert la permission de les sucer. Celui-ci, qui tétait les gouttes de vin au bout de ceux d’Evelyne, a répondu :

— Je peux pas parler la bouche pleine !

Et tous de rire grassement, y compris Evelyne. Le magnum était presque vide, et le chahut total. La figure apoplectique, Bernard s’est écrié :

— J’en peux plus, moi... je me mets à l’aise...

Il a ouvert sa braguette, a sorti sa queue. J’ai entrevu un énorme boudin blanc qui se balançait. L’homme s’est approché d’Evelyne, lui a remis son sexe dans les mains.

— Tâte un peu Coquette... c’est le gourdin des familles...

Pendant que, sur l’injonction de son patron, Huguette achevait de se débarrasser de sa robe, sous laquelle elle ne portait rien, Evelyne se laissait tomber à genoux sur la moquette. Avec un affreux pincement au cœur, j’ai compris qu’elle prenait la bite de Bernard dans sa bouche. Bientôt, l’associé a braillé :

— Celle-là, alors... question pipe, elle sait y faire !

Il s’est tourné vers Robert, qui se faisait rendre le même service par sa secrétaire nue, dont j’apercevais les seins lourds terminés par de larges aréoles rouge foncé.

— Robert... c’est incroyable... j’ai jamais connu ça... pourtant, j’en ai fréquenté, des putes !

Evelyne venait de lui prendre les couilles dans sa main. Il a gémi de volupté, avant de poursuivre :

— Mais celle-là les dépasse toutes... Elle aime ça... c’est pas possible autrement...

Il s’est tu pour malaxer les seins ballonnés d’Huguette qui se tenait à genoux près d’Evelyne... avant de revenir à la blonde, et de la gifler à toute volée. Il était furieux.

— Arrête, salope... tu veux me faire juter... pour te débarrasser de moi, c’est ça ? Tu me prends pour un con ?

A Evelyne qui tentait de se justifier, il a ordonné :

— A poil, tout de suite ! Fais voir ton cul ! C’est pour ça qu’on a payé, je te rappelle !

Il a ajouté à l’adresse de son associé :

— Elle a bien failli m’avoir, cette salope... essaie-la, tu vas voir... méfie-toi, elle est plus pute que la plus pute de toutes les putes...

Il en bégayait d’indignation. Il s’est tu quand Evelyne, qui venait de retirer sa jupe, est apparue en string noir bordé de dentelles, juchée sur ses hauts talons. Robert et Huguette aussi demeuraient saisis. La secrétaire tournait vers moi ses larges fesses blanches, trop rebondies, que séparait une profonde raie noire en arc de cercle. Robert a murmuré comme pour lui-même :

— La classe...

Bernard s’est secoué le premier.

— Donne ton string, toi !

Avec des gestes élégants, tout en se contorsionnant, repliant ses longues jambes sans se pencher, Evelyne s’est déculottée avant de tendre le triangle de tissu noir à Bernard, qui tout de suite, l’a plaqué sur sa moustache. Il a chuchoté :

— La salope... elle mouille comme une vache, sous ses grands airs...

Il a laissé la place à son associé, devant lequel Evelyne s’est agenouillée. La queue de Robert a disparu dans la grande bouche béante de la blonde. Bernard saisissait Huguette par le bras.

— Par ici, toi !

Il a plaqué le buste de la grande brune sur le plateau du bureau, s’est placé entre ses cuisses, lui a introduit sa queue. Tout de suite, la fille a commencé à crier :

— Oh, monsieur Bernard... oh là là... oh oui... je vous sens si bien !

— Tais-toi... et arrête de bouger... si tu me fais gicler, je te fais virer par ton patron !

On entendait Robert, sucé par Evelyne, gémir de plus en plus haut. Il s’est retiré d’un coup. J’ai aperçu sa bite toute rouge, luisante de salive. Tout essoufflé, il a lancé à son associé :

— Tu avais raison... elle suce mieux qu’une professionnelle ! Moi aussi, j’ai failli tout lâcher !

Bernard s’est reculé d’un coup, laissant Huguette en plan.

— Repasse-la-moi, la grande cochonne ! Je vais la bourrer comme il faut, elle et ses grands airs !

Il a pris place dans le large fauteuil directorial, derrière le bureau, et a fait signe à Evelyne de venir le rejoindre.

— Viens t’asseoir sur mon pieu, vite !

Pendant qu’Evelyne s’installait sur lui, en évitant de tourner ses regards vers moi, Robert passait sa queue entre les fesses de sa secrétaire.

— Huguette, je vais vous enculer ! Poussez comme pour faire caca, vous savez !

— Oh, monsieur Robert, quand même ! Vous savez que je n’aime pas ça...

Le gland a dû pénétrer l’anus : la fille a poussé un hurlement en étreignant à deux mains les bords du bureau. Bernard, lui, farfouillait de la main et de la queue entre les cuisses et les fesses d’Evelyne, qui se tenait soulevée au-dessus de lui. Elle avait les joues cramoisies. De honte ? D’excitation ? D’ivresse, à cause du champagne ? J’aurais voulu avoir la force de regarder ailleurs ; ça m’était impossible. Bernard l’encourageait de sa voix graillonneuse d’homme soûl.

— C’est bien, tu mouilles... assieds-toi doucement sur Coquette... elle va te remplir...

Un frémissement a parcouru tout le corps d’Evelyne, j’ai compris que l’énorme queue avait pénétré. Sa bouche s’ouvrait sur un cri muet. Malgré la colère que me causait la scène, je bandais. Pour tâcher de me calmer, j’ai allumé une cigarette. Avachi dans le fauteuil, Bernard continuait à diriger les opérations :

— Voilà... monte et descends... empale-toi... je sens que ça rentre...

Il a crié :

— Avale-moi jusqu’aux couilles !

Bientôt, Evelyne s’est retrouvée assise sur lui ; je le devinais à sa position. Le salaud a pressé ses grosses pattes sur ses seins.

— Tu es bonne, toi... c’est ça, tète-moi bien... avec ton con de salope !

Robert, lui, enfoncé entre les fesses de sa secrétaire, marquait un temps d’arrêt. Il a échangé un regard avec son associé.

— Moi aussi, je suis enfilé jusqu’à la racine ! Elle est chaude, la garce ! Et elle dit qu’elle n’aime pas ça ! Chochotte, va !

Il a claqué le cul de sa secrétaire d’un revers de main. Bernard, le visage rouge brique, les traits figés, lui a répondu avec difficulté :

— La mienne mouille tellement que j’ai l’impression qu’elle me pisse sur les couilles... elle me pompe avec sa chatte... tout au fond... je ne vais pas pouvoir me retenir longtemps...

Son regard devenait flou, il râlait. Prenant appui à deux mains sur le plateau du bureau, Evelyne s’agitait sur lui, se soulevant, se laissant retomber, de plus en plus vite ; ses seins tressautaient, ses cheveux s’envolaient. Mais comme elle tenait sa tête penchée, je ne pouvais apercevoir l’expression de son visage. Bernard l’a saisie aux épaules en haletant ; son corps massif s’arquait, figé dans le fauteuil. J’ai compris qu’il se vidait les couilles... Il demeurait inerte, bouche ouverte, comme mort. Evelyne s’est relevée sans qu’il réagisse. Robert a fait signe à la blonde.

— Venez remplacer Huguette, qui va bien gentiment aller faire la toilette de Coquette.

Huguette, titubante, s’est approchée du grand fauteuil, qu’elle a fait pivoter. Elle s’est agenouillée devant Bernard, avant d’avaler la grosse bite ramollie. Bernard a recommencé à gémir. La tête enfouie dans les mains, Evelyne prenait la place de la secrétaire, le buste posé sur le plateau du bureau. Robert exultait.

— Excusez-moi, mais... je suis obligé de vous enculer... à cause des microbes, comprenez-vous ? Juste le gland, ça suffira...

Evelyne n’a pas répondu, mais j’ai vu qu’elle relevait le cul, en poussant dans son ventre pour faciliter l’introduction. J’étais malade de rage, de tristesse... Que ressentait-elle ? De la honte ? Du plaisir ? Je ne savais plus si je devais la plaindre ou la détester. Robert s’est mis à crier :

— Je l’encule ! Je l’encule ! Ah, je lâche tout dans son cul de jument !

Il s’agitait comme un forcené, secouant le corps d’Evelyne, faisant grincer les pieds du lourd bureau. Il m’a semblé qu’elle aussi criait, d’une voix sourde, presque inaudible...

Le silence s’est fait dans la pièce. Plus rien, plus personne ne bougeait. Bernard gisait toujours dans le fauteuil, Huguette à ses pieds. Robert s’était laissé glisser sur le sol ; Evelyne demeurait anéantie, le buste plaqué sur le plateau du bureau, les fesses offertes à qui en voulait... comme une pute... une truie gorgée de sperme.

Tout près, à ma droite, j’ai remarqué une porte avec une inscription « Toilettes ». J’avais envie de pisser, de juter... Je me suis enfermé dans une cabine. Au premier attouchement, mon jus a jailli ; ensuite, j’ai longuement pissé. Puis j’ai bu de l’eau à un robinet, me suis aspergé la figure.

A mon retour, les deux femmes avaient disparu ; les deux mecs étaient restés avachis à la même place. Bernard tenait toujours le soutien-gorge noir d’Evelyne ; Robert, lui, serrait le string entre ses doigts velus. J’aurais pu leur donner des coups de pied. J’ai préféré quitter le bureau, ma serviette contenant le précieux contrat serrée sous le bras. J’ai repris l’ascenseur, fait les cent pas dans le hall, en fumant cigarette sur cigarette. Dehors, le soir tombait.

Enfin, Evelyne est venue vers moi, visage fermé. Elle s’était refait une beauté. Au passage, elle m’a jeté :

— La secrétaire a appelé un taxi, pour la gare.

J’ai regardé ma montre.

— Ça ira, nous avons une demi-heure. Mais il ne faut pas le rater, c’est le dernier de la journée.

Nous sommes sortis sur le terre-plein pour attendre le taxi, qui n’arrivait pas. Evelyne était de plus en plus nerveuse. De temps à autre, elle levait les yeux vers la baie vitrée du bureau de Robert P. Enfin le taxi est arrivé, a foncé à la gare, mais nous avons tout de même réussi à rater le train. Sale bled !

Ne restait plus qu’à passer la nuit à l’hôtel. Evelyne arborait un visage décomposé. Pour nous remettre, j’ai proposé un bon dîner. Elle a accepté du bout des lèvres5

A mes questions, Evelyne, depuis un moment, ne répondait que par oui ou par non. La séance avec les deux associés de Pomared l’avait épuisée. Elle avait trop pris sur elle tout au long de la journée. Moi aussi, j’étais écœuré, mais il nous fallait trouver un endroit où passer la nuit, nous remettre de nos émotions, avant de reprendre le train – et le travail – le lendemain. Laissant Evelyne morose devant un café, au comptoir du buffet de la gare, je me suis occupé de trouver un hôtel correct dans le quartier, où j’ai retenu deux chambres communicantes. Ensuite, je l’ai emmenée au restaurant. Elle n’avait pas faim, mais le vin, un bon bordeaux, l’a détendue. Voyant que c’était le seul remède à sa déprime, je la servais généreusement, sans m’oublier moi-même. Elle ne desserrait pas les dents ; je faisais les frais de la conversation, en tâchant de lui remonter le moral. Elle acquiesçait sans conviction. Son air triste, qui donnait de la profondeur à son regard, la rendait encore plus attirante à mes yeux. Comme dans le train, à l’aller, j’avais envie de lui faire du pied sous la table, mais malgré l’abus du vin, je parvenais à me raisonner. Elle avait eu une sale journée : ce n’était pas le moment.

Elle titubait en sortant de table, mais elle s’est vite reprise. D’une démarche raide, nous avons rejoint notre hôtel. A un moment, j’ai tenté de lui prendre le bras, sous prétexte de la soutenir, mais elle a résisté.

— Laisse-moi...

L’hôtel disposait d’un bar de nuit aux lumières tamisées, à l’ambiance feutrée. De plus, le lieu était désert. J’ai proposé de prendre le dernier verre. Sans un mot, Evelyne s’est laissée tomber dans un profond fauteuil club. D’autorité, j’ai commandé deux doubles scotches. Là, elle a repris, amère :

— Tu es comme les autres... tu ne penses qu’à te faire sucer... C’est vrai que j’ai la technique...

Elle a ricané de façon douloureuse, avant de poursuivre :

— Chez Datacom, je suis une bouche qui suce... mais ça m’arrange bien, moi, de n’être que ça : la bouche qui suce... comme ça, tout le monde est content, et on me fout la paix. On ne cherche pas à me toucher, à me baiser, et je ne sais quoi d’autre... c’est le plus important pour moi. Je n’ai pas l’intention d’avoir des rapports personnels avec les hommes... de Datacom et d’ailleurs. Ils me dégoûtent... depuis toujours...

Elle a avalé une gorgée de whisky, avant de lever les yeux sur moi et de poursuivre. Elle se demandait pourquoi elle me racontait tout ça, à moi... Pour elle, malgré les apparences, je n’étais qu’un petit macho ordinaire, qui « marchait derrière sa queue »... mais en même temps, elle me trouvait particulier... physiquement, j’étais assez spécial... plus fin, plus féminin... plus délicat, aussi... en tout cas, elle n’avait jamais raconté sa vie à un homme... jusqu’à ce soir...

Cette femme était vraiment une énigme. Pour les autres commerciaux – je m’y étais laissé prendre aussi – elle était la suceuse de service, qui faisait ça pour le plaisir. Je mourais d’envie d’en savoir plus, je l’ai relancée.

Ce soir-là, elle avait besoin de se confier. Elle n’a pas fait de difficultés pour continuer :

Au départ, elle était toujours la fille qui suçait – pour avoir la paix ! C’était difficile à comprendre pour un homme, mais c’était comme ça pour elle. Dans les surprises-parties, par exemple... comme elle ne voulait pas coucher, ne pas rester seule non plus... elle suçait sans poser de questions... pour faire plaisir au mec, le désarmer d’emblée... se débarrasser de la menace de sa queue... tout en demeurant dans le champ de relations... Elle ne voulait pas en arriver à ne plus voir personne, s’enfermer toute seule dans la neurasthénie... donc, il fallait payer cash... payer de sa personne pour acheter le droit de vivre en société. Elle préférait qu’on dise d’elle : « C’est la fille qui suce... elle ne baise pas, d’accord... mais qu’est-ce qu’elle fait bien les pipes ! Et en plus, elle est mignonne, bien sapée et sympa ! » Chez Datacom, ça s’est passé de la même façon. Un ami qu’elle suçait régulièrement, un copain de Xavier, l’a présentée. Xavier a tout de suite vu l’intérêt qu’il pourrait tirer de ses aptitudes. Les filles comme elle, capables de tenir le secrétariat d’une entreprise et de faire des pipes au-dessus de tout éloge, ça ne courait pas les rues... Xavier l’a recrutée pour ça, dans le cadre de sa stratégie management « révolutionnaire ». Mais il ne profite pas d’elle. Xavier est un homosexuel honteux, marié et père de famille... il joue très bien son rôle, et fait de bonnes affaires...

Elle en revient à elle... Tout le monde croit qu’elle aime ça, sucer des queues sous les tables, comme les filles de cuisine du temps jadis. En fait, elle reste complètement froide... mais ça l’amuse, et puis c’est comme ça qu’elle achète son indépendance... Elle ne veut pas de relation intime... ni avec moi, ni avec personne, aucun homme en tout cas. Tous des porcs, à l’entendre...

J’ai voulu savoir d’où lui venait son aversion pour les hommes... Là, d’un coup, elle s’est fermée ; j’ai compris qu’il ne fallait pas insister. D’ailleurs, elle a affirmé que la journée Pomared l’avait vidée... elle n’en pouvait plus ; il valait mieux monter se coucher. Dans l’ascenseur, nous n’avons pas échangé un mot. Les traits creusés, les yeux clos, elle s’adossait à la paroi pour se maintenir debout. Je l’ai soutenue jusqu’à sa chambre. Comme une masse, elle s’est effondrée à plat ventre sur le lit. Elle n’a même pas eu la force de se débarrasser de son sac à main, de ses chaussures, de sa veste. Après avoir allumé sa lampe de chevet, je l’ai laissée, le temps de me mettre à l’aise de l’autre côté de la cloison, de prendre une douche dans la salle de bains de ma chambre.

Quand je suis revenu de son côté, elle n’avait pas bougé. Ses cheveux épars couvraient sa figure gonflée. Elle dormait, assommée par l’alcool, comme une épave. Elle était partie pour passer la nuit là, tout habillée, jetée en travers du lit. Je ne pouvais pas la laisser comme ça, dans cette posture humiliante. Je me sentais troublé : un hasard malheureux m’apportait une chance de déshabiller cette femme qui m’obsédait depuis des semaines. Je n’allais pas laisser passer cette chance qui ne se reproduirait sans doute jamais. Je bandais comme un âne dans la serviette de bain de l’hôtel nouée autour de ma taille.

J’y suis allé doucement, commençant par les chaussures. Elle n’a pas bronché. Je l’ai débarrassée de son sac à main, puis de sa veste. Elle s’est contentée de se retourner en grognant, noyée dans un sommeil de plomb. A présent, elle reposait sur le dos, ce qui me faciliterait les choses. En ouvrant son chemisier, j’ai constaté avec surprise que ses seins étaient nus. Puis je me suis souvenu que son soutien-gorge était resté dans les grosses pattes de Bernard : l’objet devait être compris dans la clause secrète du contrat. Et le string aussi ! Elle était donc nue sous sa jupe... Je bandais dur en faisant glisser les manches du chemisier. Je n’avais encore jamais vu ses seins de si près. En forme de poire, encore bien fermes, très pâles, couverts de chair de poule, ils s’allongeaient sur son buste délicat. De larges aréoles claires, qui se plissaient, les terminaient. La largeur des disques roses donnait une note d’animalité obscène. Je n’avais jamais vu de seins aussi émouvants. Je mourais d’envie de les téter, mais j’avais trop peur de la réveiller, avant d’avoir pu – enfin – examiner son sexe à loisir, loin des importuns de tous ordres.

Elle dormait toujours, le visage enfin lisse... rassérénée, rajeunie... Elle ne faisait plus ses trente-cinq ans, l’âge mûr, aux yeux du garçon que j’étais. Le souffle court, comme un criminel sur le lieu de son forfait, j’ai défait les crochets de sa jupe, tiré sur le zip de côté. La jupe soyeuse glissait sans trop de mal sous ses larges fesses. Tout de suite, des poils blonds sont apparus, si touffus, si épais, qu’il était évident qu’Evelyne n’avait pas recours aux soins réguliers d’une esthéticienne. Chose rare chez une jeune femme moderne qui aime plaire. Je me suis dit que c’était par haine des hommes amateurs de chattes préparées avec amour pour leur bon plaisir. Entre les grandes lèvres rebondies, velues, les petites dépassaient largement, toutes chiffonnées, d’un rose ardent... J’étais sidéré. Je ne m’attendais pas à une chatte aussi obscène de la part d’une créature si distinguée. J’en avais la bouche sèche, mon cœur sautait à grands coups, mais je tirais toujours sur la jupe, qui descendait le long des cuisses à demi écartées.

L’impression de fraîcheur soudaine a dû paraître désagréable à Evelyne : dans son sommeil, elle a porté la main à son sexe. Sa longue fente charnue s’est entrouverte. L’un de ses doigts, posé dans la masse des poils, appuyait sur le capuchon gonflé du clitoris. La peau légèrement rétractée laissait dépasser un épais bout d’un rouge corail. Je suis resté figé. On aurait dit qu’elle cherchait à me tenter. Pourtant, elle dormait très profondément.

Je demeurais fasciné par la bestialité de cette large vulve de femelle enfouie dans sa fourrure. Sans le savoir, elle m’exhibait sa pointe de languette rouge, le siège le plus sensible de son plaisir. Impossible de résister. Je me suis agenouillé, comme devant un autel ; j’ai approché mon visage, pour mieux voir, renifler... Mes narines frôlaient ses doigts fins, ses poils en sueur qui bouclaient en torsades... sa terrible odeur intime cognait dans mon crâne. Une odeur de bête des bois et aussi de bête marine. Je l’avais devant les yeux, la chatte d’Evelyne... sur laquelle j’avais fantasmé tant de fois en me masturbant ! J’ai reniflé de tout près l’odeur ammoniaquée de son minuscule trou urinaire, foré en pleine chair rose. C’est par là qu’elle pissait, comme dans mes rêves, quand je projetais mon sperme dans la coulée qu’elle lâchait sur moi en cataracte.

Quand le bout de ma langue est entré en contact avec la pointe de son gros bouton, Evelyne a gémi sans se réveiller. Mais ses traits demeuraient crispés par la montée de son excitation. Un afflux de mouille faisait luire ses petites lèvres qui se gonflaient en s’entrouvrant. De la langue je frôlais ses chairs pour laper les traces de jus à goût d’iode. Elle respirait plus fort, sans cesser de mouiller ; ses doigts bougeaient sur sa chatte. Je faisais en sorte que ma langue ne les rencontre pas. Quand elle tripotait ses petites lèvres, je léchais sa fente en remontant vers le bouton, quitte à changer quand les doigts se déplaçaient. C’était bizarre ; moi qui jusque-là ne pensais qu’à la baiser, j’avais oublié mon obsession... ensorcelé par l’aspect inattendu de sa chatte, j’avais envie de lui donner du plaisir sans qu’elle le sache.

Sous l’effet des attouchements et des coups de langue, l’entrée du vagin n’a pas tardé à se révéler dans le réseau compliqué des muqueuses qui moussaient de mouille. J’y ai tout de suite pointé ma langue, limant le plus profond possible. Un jus à goût fort coulait dans ma bouche... enivré, j’ai senti que j’éjaculais dans ma serviette sans avoir eu à me toucher... et je léchais de plus belle les bords du vagin qui s’assouplissaient, s’élargissaient, débordaient de jus. Evelyne, le doigt en crochet sur son bouton, s’est réveillée en criant.

— Qu’est-ce qui m’arrive...

Elle jouissait, les yeux grands ouverts, hagards. Elle était sidérée de me découvrir agenouillé entre ses cuisses, la langue encore pointée sur sa chatte. Elle est retombée en arrière. Elle avait une drôle de voix navrée en articulant :

— Tu m’as fait jouir... je ne voulais pas... surtout pas ça...

Je m’éloignais vers ma chambre, quand elle m’a rappelé.

— Tu aurais pu me baiser... pourquoi tu m’as juste léchée ?

— Parce que j’aime ça... spécialement avec toi. C’était encore meilleur que quand tu me fais une pipe, si tu veux savoir...

Elle a eu l’air très étonné.

— Je ne veux rien savoir... je tiens à garder mes distances avec les hommes... tous les hommes... et je dois rester froide, sinon je suis foutue...

J’ai tourné la tête vers elle. Elle n’avait pas bougé. Ses bas moulaient ses cuisses écartées, sa jupe pendait encore à ses genoux, ses seins pâles offraient leurs larges disques rose chair. Ma queue poisseuse s’est dressée dans ma serviette souillée de sperme. Je suis revenu à elle, me suis laissé tomber à genoux sur la moquette. A nouveau, ma bouche dévorait sa chatte encore ouverte. Elle a poussé un cri, m’a saisi par mes cheveux longs.

— Non... ça suffit !

En me tirant les cheveux, elle en arrachait, mais je n’en avais cure. De nouveau, je buvais son jus au goût d’algue ; son gros clitoris râpait le bout de ma langue. Quand j’ai doucement pincé la racine de son bouton entre mes dents de devant, elle a hurlé.

— Non, surtout pas ça... il n’y a que les filles qui ont le droit...

Je n’ai pas cherché à comprendre ; je lui ai introduit l’index dans le vagin, en touillant bien au fond, dans la mouille chaude... au bout de mon majeur enfoncé entre ses fesses serrées, je sentais son anus s’entrouvrir... Elle avait renoncé à lutter. Elle gisait, inerte, sur le lit. Des spasmes agitaient ses longues cuisses nerveuses ; elle poussait des râles oppressés. Quand elle a fini de jouir, je me suis relevé très excité, j’ai ouvert ma serviette de bain, pour me branler au-dessus de son sexe.

Elle a eu l’air apeuré quand mon sperme a jailli sur elle. J’essuyais avec la serviette les traces gluantes dans ses poils, quand elle a murmuré en me caressant les cheveux, d’une voix encore hébétée d’alcool :

— Tu as une jolie peau... une jolie bite... tu es tout blond... tout lisse... tu fais penser à un page... ou à une jouvencelle...

Elle a changé de ton pour me lancer :

— Laisse-moi, maintenant... ça fait beaucoup pour un seul jour... il faut que je dorme.

Je suis retourné dans ma chambre avec l’impression désagréable de n’en pas savoir beaucoup plus que la veille sur son compte.

6

Je n’étais pas pressé de regagner Liège, les locaux de Datacom, pour retrouver la vie normale, le stress au travail, en compagnie des commerciaux obsédés par la bouche suceuse d’Evelyne. La veille, prévenu de notre contretemps ferroviaire, Xavier avait répondu qu’il s’en fichait du moment que nous avions le contrat Pomared dûment signé en poche.

Après avoir fait ma toilette, enveloppé dans un peignoir de l’hôtel, j’ai toqué à la porte de séparation entre les deux chambres. Pas de réponse, j’ai ouvert, je suis entré. Evelyne se trouvait dans sa salle de bains, sous la douche ; sa silhouette nue bougeait derrière la vitre dépolie. J’avais bien envie de la rejoindre : après tout, depuis la veille au soir, nous étions intimes. Mais, si elle avait levé un coin du voile, elle restait encore un mystère pour moi. J’ai jugé plus prudent de la laisser prendre sa douche en paix, et de commander les petits déjeuners. Bientôt, un serveur est entré dans ma chambre poussant un chariot bien garni. Quand Evelyne s’est montrée, en peignoir de bain, une serviette enroulée autour de la tête, je l’ai invitée à me rejoindre. Nous avons pris place devant le buffet roulant. Elle n’avait pas trop envie de parler ; je n’ai pas insisté. Nous trempions nos croissants en silence. Quand nos yeux se croisaient, elle souriait avec réticence. Drôle de fille ! Je la regardais à la dérobée : à peine sortie de la douche, la peau encore humide, elle n’était pas maquillée. Elle avait de longs cils blonds que je découvrais... Aucun de mes collègues de Datacom n’avait connu pareille intimité avec elle. Dans un peignoir d’emprunt, trop petit pour elle, ouvert entre les seins et entre les cuisses, elle paraissait sans défense. Je bandais en priant qu’elle ne s’en aperçoive pas. En évitant de me regarder, après avoir avalé sa dernière gorgée de café, elle a demandé d’une voix embarrassée :

— Tu aimes vraiment ça... le sexe des femmes ?

J’étais si tendu que j’ai eu un fou rire.

— Bien sûr, voyons... comme tous les hommes...

— Détrompe-toi !

D’après elle, les hommes utilisaient le vagin, qui n’est – a-t-elle cru bon de préciser – qu’une partie du sexe féminin pour, simplement, se vider les couilles. Après, soulagés, comme après avoir pissé ou chié, ils s’endormaient comme des porcs repus. Et quand une femme leur faisait une pipe, c’était pareil. C’était même mieux : la plupart des hommes ne supportaient pas la vue d’une chatte... d’ailleurs, la plupart éteignaient la lumière afin de s’épargner un spectacle pénible... Les gens, les hommes surtout, ne pensaient qu’au sexe, ne parlaient que de ça, et pourtant, ils n’avaient pas vraiment de vie sexuelle... Quel gâchis !

Sur ce terrain, j’étais à l’aise – depuis toujours. Je lui ai dit que pour moi, c’était exactement le contraire. Je ne me laissais pas, ne me lasserai jamais, de contempler des chattes... elles étaient toutes différentes... les femmes, et les chattes aussi. La nudité féminine, quand elle se révélait, était toujours une surprise pour moi... Et je ne me contentais pas de regarder... de près, d’examiner comme un maniaque... de voir vivre la bête... il fallait aussi que je touche, que je goûte, que j’avale tout ce qui en sortait...

J’étais lancé. Tout en parlant, et en évitant le regard d’Evelyne, je crayonnais nerveusement, sans trop m’en rendre compte, sur une des serviettes en papier du petit déjeuner. Quand elle m’a demandé

« Qu’est-ce que tu dessines ? », j’ai regardé ce que j’avais fait. Une chaleur m’est montée aux joues. Je n’ai pu que répondre en retournant le dessin vers elle :

— Ta chatte... grandeur nature...

Elle aussi avait les pommettes rouges. Elle a pris la serviette en papier, l’a placée entre ses genoux, a écarté les cuisses, ce qui a ouvert les pans de son peignoir de bain. Elle a dit d’une voix rauque, en baissant la tête vers son sexe :

— Voyons si c’est ressemblant.

Moi aussi, je fixais sa chatte. La masse des poils blonds encore humides de la douche – peut-être aussi qu’elle mouillait déjà ? – se rétractait autour des grandes et des petites lèvres. J’apercevais des replis d’un rose cru, mais pas l’entrée du vagin, ni la pointe du clitoris. Elle a protesté :

— Tu m’as fait un gros bouton de salope. On dirait une étamine d’arum ! Il n’est pas du tout comme ça...

A deux doigts en fourchette, elle a tiré sa motte poilue en arrière, le bouton s’est montré, fragile pointe rose. La gorge sèche, j’ai pu articuler :

— C’est parce que tu n’es pas excitée comme hier...

Elle a laissé passer un temps, a tiré davantage sur ses chairs pour mieux faire sortir son clitoris, avant de dire tout bas, d’une voix enrouée, sans relever la tête :

— Alors, viens l’exciter... comme tu sais si bien faire.

Je me suis jeté à genoux. Elle a abandonné la serviette en papier pour plonger ses doigts dans mes cheveux. Se laissant aller en arrière, elle s’est écartelée sur sa chaise.

— Oui... fais-moi jouir... j’ai envie...

En retrouvant sa chatte entrouverte au bout de ma langue, j’ai compris que j’en avais rêvé toute la nuit. J’étais encore plus excité que la veille... elle ne dormait pas, cette fois... elle avait demandé à voix haute le service de ma langue... et, d’une voix presque inaudible, honteuse même, elle me guidait :

— Oui... plus doucement... là... juste un peu plus haut... sous le bouton... juste dessous... à la racine... plus fort... ah oui... continue...

Ecartant sa fente en grand entre mes doigts, j’y allais à grands coups là où elle m’avait dit que ça lui donnait le maximum de jouissance... Je m’attendais que, comme les femmes que j’avais connues, elle ait très vite un orgasme. Pas du tout. Elle avait infiniment de plaisir... ça s’entendait à ses râles de plus en plus rauques... mais ça durait... durait... je me suis dit qu’elle avait une longue habitude de la chose... avec qui... quel homme privilégié... Elle me mentait, c’était sûr... comme elle m’avait menti sur tout, depuis le début... à moi et aux autres.

Ma position, à genoux comme un chien au pied de sa chaise, n’était pas confortable... je commençais à avoir des crampes aux muscles du cou. Mon lit était tout proche... je me suis relevé. Elle était belle, abandonnée... les traits lisses, éclairés de l’intérieur, les yeux mi-clos... Je l’ai saisie à bras-le-corps. Surprise dans le fil de sa jouissance, elle a poussé un petit cri d’effroi. Je l’ai portée sur mon lit, malgré son poids (elle était légèrement plus grande et plus lourde que moi). Je l’ai déposée à quatre pattes dans les draps défaits, j’ai retroussé son peignoir sur son dos sans prendre la peine de défaire sa ceinture. Saisi, je l’ai contemplée.

Ses seins lourds pendaient comme ceux d’une bête, et sa croupe bien cambrée saillait. Je me suis accroupi derrière elle, pour lui lécher le cul. Ses larges fesses charnues étaient d’une fraîcheur de jeune fille. Je les ai écartées à deux mains pour accéder à la raie secrète que tapissait un réseau de courts poils clairs, dont certains bouclaient. Décidément, elle était ennemie de l’épilation. Cela ne me gênait pas, au contraire : tout ce qui venait d’elle ne pouvait être que bon. Dans un flash, je me suis vu buvant sa pisse à la régalade... mais pour l’instant, ce que j’avais devant les yeux, c’était son anus... auquel je pensais souvent, le soir, la main sur la queue.

Une touffe clairsemée, d’un blond tirant sur le marron, le couronnait. Comme son sexe, son trou du cul n’avait rien de discret... au contraire, charnu, boursouflé même, constitué de fronces très marquées, couleur café au lait avec des traces d’irritation rougeâtres, il avait un aspect bestial, qui ne m’a pas fait reculer. J’y ai plaqué ma bouche en cul de poule pour un baiser de ventouse. Je m’attendais qu’Evelyne, comme toutes les filles, proteste, émette un rire gêné, « non... c’est sale... ». Rien de tout ça. Elle a poussé dans son ventre pour le faire s’élargir. Les fronces se sont dépliées sous ma langue, sont devenues lisses, et l’orifice s’est ouvert. Se faisait-elle enculer ? Par qui ? A cet instant, son trou accueillant était à moi, j’y ai dardé ma langue. Sous la douche, elle avait fait la toilette de la zone intime, qui sentait le frais, avait un goût de propre. Mon excitation ne connaissait plus de bornes, je ne revenais pas de ma chance... le trou du cul de la distante, de la froide Evelyne m’appartenait... j’en faisais ce que je voulais... j’aurais pu l’enculer en forçant les choses... je préférais attendre que ça se fasse tout seul...

En attendant, j’y ai enfoncé un doigt, profond... et un autre dans le vagin... je la tenais, je la possédais... elle balançait doucement le bassin en murmurant un mélopée du fond de sa gorge... elle aimait... Mais il me manquait encore quelque chose pour que la fusion soit complète... Sans retirer mes doigts, je me suis glissé sous elle, en passant sous le compas écarté de ses longues cuisses. Là, j’ai happé le bout de ses seins que j’ai réunis d’une main. Je l’ai tétée comme un meurt-de-soif... depuis le temps que j’en avais envie. Elle s’est mise à gémir de façon aiguë ; tout son corps s’est contracté, je sentais autour de mes doigts battre ses orifices... et elle a joui en lâchant sur mon ventre et ma queue de courtes giclées de pisse... vraiment comme une bête.

En se laissant doucement retomber sur moi, elle a cherché ma queue de la bouche, l’a engloutie. Elle aussi savait téter avec avidité. Et elle me pelotait les couilles avec amour... Je n’ai pas tardé à tout lâcher. Elle déglutissait à toute vitesse, sa glotte montait et descendait le long de sa gorge de nacre...

Chacun est repassé sous la douche, puis nous avons pris le chemin de la gare toute proche. La matinée de vacances, passée à batifoler, était bel et bien terminée. Pendant le voyage de retour, comme assommés, nous n’avons échangé que de rares paroles utilitaires. Elle avait eu le temps de donner un coup de fer à son tailleur, de se recomposer une coiffure impeccable, un maquillage sophistiqué. Elle se préparait à rentrer dans la peau de son rôle social. Mais moi, je savais qu’elle ne portait ni slip ni soutien-gorge sous son costume d’assistante de direction.

7

L’arrivée à Datacom a été triomphale. Xavier est venu au-devant de nous sur le parking. Il a tout de suite voulu récupérer le contrat. Il a examiné avec soin la signature des associés Pomared, à côté de la sienne. Rayonnant, il a tapé sur l’épaule d’Evelyne.

— On s’en est donné, du mal, pour obtenir ça !

Evelyne a ri jaune, il ne s’en est pas aperçu : il me félicitait pour mon sang-froid face aux deux requins pendant la finalisation du contrat. Il nous a emmenés dans son bureau où les commerciaux de la boîte nous attendaient autour de bouteilles de champagne. J’étais mal à l’aise ; Evelyne, à son habitude, faisait bonne figure. Le patron a rangé le contrat dans son coffre sous les applaudissements de la compagnie, qui s’est mise à réclamer sur l’air des lampions :

— Une pipe, Evelyne ! Une pipe !

Xavier s’est avancé vers moi.

— Eh oui, veinard ! Tu vas, encore une fois, avoir le droit de passer à la casserole !

Il a claqué des doigts en direction d’Evelyne qui a acquiescé avec un large sourire figé.

— Il l’a bien méritée.

Après la divine matinée que nous venions de passer, tous les deux à l’hôtel, j’avais envie de me faire sucer devant tout le monde par Evelyne comme d’aller me pendre... Mais j’étais coincé, il fallait au moins faire semblant. Xavier, conscient de me faire une fleur, m’a indiqué son grand fauteuil de cuir noir pivotant, derrière son majestueux bureau. Je me maudissais d’avoir mis les pieds, un jour, chez Datacom... N’était la présence d’Evelyne, je me serai sauvé à jamais. Elle et moi avons échangé un regard. Je me sentais amoureux d’elle, mais elle ? J’en doutais. Il y avait trop de zones d’ombre dans sa vie, dans son comportement. Elle demeurait une énigme. Devant mon embarras, Xavier est intervenu :

— Allez, ne sois pas timide...

Il m’a pris par le bras, m’a installé à sa place, m’a tendu une flûte de champagne. Je n’avais pas envie de boire, encore moins envie de jouir dans ces conditions. Evelyne a dû trinquer avec tous les commerciaux de la boîte, avec le patron et avec moi, avant de faire cul sec. J’ai juste trempé les lèvres. Mes collègues se sont resservis illico, pendant que la blonde, à quatre pattes, se glissait sous le bureau présidentiel. Les autres l’encourageaient. Je ne bandais absolument pas, comment donner le change ? Nous n’aurions qu’à faire semblant, moi de m’exciter et d’éjaculer, elle d’avaler...

Mais apparemment, elle ne l’entendait pas de cette oreille. Avec elle, on allait toujours de surprise en surprise. Au lieu d’ouvrir ma braguette, elle a profité qu’elle était cachée par le grand plateau du bureau directorial pour me baisser pantalon et slip. Mon cul reposait sur le cuir, j’avais mes aises. Elle s’est emparée de ma queue molle, et au lieu de jouer la comédie, a cherché par tous les moyens à m’exciter – sans doute parce qu’elle l’était déjà elle-même. Elle me branlait et me suçait pour de bon, pas comme lors des pipes aux commerciaux, avec qui elle se contentait de déployer sa virtuosité technique. Elle donnait des petits baisers brûlants juste là où je pisse, passait la pointe de sa langue en salivant d’abondance sur le petit trou. Son obscénité me troublait, j’en oubliais la présence rigolarde des autres. Et elle me pelotait amoureusement les couilles, me passait le gras du pouce sur le gland, sur le frein, le long de la veine... Ma queue devenait électrique. Peut-être, désirait-elle tromper son monde : ces commerciaux, qu’elle n’aimait pas, à qui elle rendait un service de putain, en restant froide comme une putain.

En émettant un bruit de gorge, elle m’a avalé jusqu’aux poils ; là, elle a coincé mon gland entre sa langue et son palais, comme dans un étau de velours. Elle donnait l’impression de se régaler... ma sensation était encore meilleure que si une chatte de vraie salope m’avait pompé. Sentant que je commençais à bander, elle s’acharnait de la langue, des lèvres, des doigts, se servait de sa chevelure pour me caresser les couilles, le gland... Les yeux clos, les mâchoires serrées, j’étreignais les bras du fauteuil, je faisais semblant d’éprouver un intense plaisir ; en fait, je jouissais à crier, et elle le sentait. J’avais vraiment l’impression qu’elle me dévorait. A un moment, elle m’a délicatement soulevé les couilles... j’ai senti sa langue sur mon anus. J’ai failli crier : « Elle est folle ! » A bout de nerfs, j’ai éjaculé en grognant, cassé en deux dans le grand fauteuil. Elle m’a avalé d’une bouche vorace.

Plus tard dans l’après-midi, quand Evelyne passait près de moi, j’essayais d’accrocher son regard, en vain. Elle me tirait carrément la gueule. Pour me rassurer, je me suis dit qu’elle était reprise par l’ambiance Datacom où tout le monde la harcelait, à commencer par le patron. Il n’en était rien, j’ai compris qu’elle s’en voulait de m’avoir fait jouir « pour de bon », sous le regard des autres, qui ne se doutaient de rien. Elle m’en avait trop donné, elle s’était laissée aller avec un homme, ce qui était contraire à sa morale intime.

Les heures passaient et j’espérais toujours. Peut-être, à la fin de la journée, me ferait-elle un signe ? Jouant les bourreaux de travail, j’ai attendu jusqu’à dix-neuf heures, en vain. Elle a réussi à quitter les bureaux sans même que je m’en aperçoive. Je me suis rendu compte que je ne connaissais pas son adresse, ni même le nom du quartier où elle habitait, je n’avais pas non plus son numéro de téléphone, ni celui de son portable, ni même son e-mail privé.

Et comme dans le pire des cauchemars, le lendemain, elle n’est pas venue au travail. Les autres, Xavier compris, ne paraissaient pas s’inquiéter, et moi, je n’osais pas demander de ses nouvelles. Je me sentais incapable de le faire d’un ton dégagé, et je ne voulais pas me trahir. J’ai passé la soirée à boire de la bière devant un match de foot, sans aucun entrain, et à guetter la sonnerie de téléphone : à cause de ses responsabilités dans la boîte, elle possédait les numéros personnels de tous les commerciaux. Le téléphone a sonné au coup de sifflet final ; c’était Sylvain, hilare, qui m’avait proposé de parier sur le résultat du match. Je lui devais quinze euros. Comme il était fin soûl, je lui ai demandé des nouvelles d’Evelyne. Il m’a appris qu’en jouant sur ses heures sup, il arrivait souvent à l’assistante de direction de prendre plusieurs jours de congé à la file. Elle partait « se ressourcer » au bord de la mer, à Ostende, croyait-il savoir. « Seule ? » ai-je lâché, avant de me mordre la langue. Il a ricané qu’il n’en savait « foutre rien », mais que je n’aurais qu’à poser la question à l’intéressée lors de son retour, le lundi suivant selon toute probabilité.

J’ai passé cette nuit-là à rêver d’Evelyne. Je lui administrais de sévères fessées cul nu... son beau cul, que j’avais léché en profondeur, le matin même... la salope !

8

Le lundi, quand je suis arrivé chez Datacom, Evelyne s’y trouvait déjà, sur son trente et un d’hôtesse de l’air, talons hauts, foulard de marque, hâle étudié... elle était même passée chez le coiffeur. Elle n’avait jamais été aussi belle. Je ne lui ai pas dit bonjour, elle n’a pas paru le remarquer. D’ailleurs, son téléphone sonnait. C’était Xavier, à propos du contrat Socotef... A ce moment, Sylvain venait vers moi, la main tendue, le sourire jusqu’aux oreilles. J’ai sorti un billet de quinze euros...

J’ai travaillé toute la matinée avec un goût amer dans la bouche. Tous les quarts d’heure, j’allais fumer une cigarette sur le balcon prévu à cet effet, et avaler un grand verre d’eau fraîche. Rien n’y faisait, j’avais toujours le même goût de cendre dans la bouche. J’avais perdu toute motivation au travail, je commençais sérieusement à penser à ma démission.

A midi, comme d’habitude, j’ai suivi les autres Chez Zepo. Je n’avais pas faim, ni soif. Je me sentais « barbouillé ». J’ai commandé une salade d’endives et un quart d’eau minérale. Mon voisin de droite, Jean-Louis, un ancien pilier de rugby, a éclaté de rire. Son assiette débordait de viandes rouges et de pommes croustillantes. Evelyne, qui était assise face à nous, et dont j’évitais le regard, a interrompu notre conversation.

— Dis donc, Jean-Louis... Xavier me dit que tu as fait fort sur le dossier Socotef...

Jean-Louis, rouge de fierté, a levé son verre de vin.

— Exact, madame !

Le cauchemar recommençait pour moi. Evelyne souriait des yeux en lançant à mon voisin :

— Je m’occuperai de ton dessert, si tu veux bien.

Jean-Louis a répondu en s’adressant à la cantonade, le verre levé :

— C’est pas de refus... je me suis pas vidé les couilles depuis au moins quinze jours... vu que ma bourgeoise est partie chez sa mère malade !

La table croulait sous les rires. Evelyne ne riait pas, moi non plus.

Au moment du café, elle s’est glissée sous la nappe. J’avais l’estomac tordu, les jambes molles. J’aurais volontiers quitté la table pour filer aux toilettes m’asperger la figure d’eau froide, mais mes collèges l’auraient pris comme une entorse à la convivialité générale. Je me suis raidi sur ma chaise en espérant que le sale moment ne durerait pas trop longtemps. A côté de moi, Jean-Louis exultait.

— Ça fait bien trois mois que je n’y ai pas eu droit, moi... à la pipe de notre Evelyne...

Il a ajouté à mi-voix :

— J’ai une de ces triques... elle va pas être déçue !

Sylvain a lancé :

— Tu sais bien qu’elle aime ça... elle a ça dans le sang, la chienne...

C’était dit sans la moindre trace de mépris, au contraire même... Sylvain avait la plus grande admiration pour Evelyne, mais ça m’a glacé. J’ai sursauté : une main s’activait sur ma braguette. Etant donné le dispositif de la scène, ce ne pouvait être que sa main droite. Où voulait-elle en venir ? J’ai senti le rouge me monter aux joues, j’ai baissé la tête en me tassant sur ma chaise. A côté de moi, Jean-Louis refermait ses poings dans le tissu de la nappe.

— Ça y est... elle me bouffe les couilles...

Moi, elle me branlait avec une infinie douceur, en y mettant de la perversité : elle me décalottait, passait son doigt sur mon méat, sur mon frein, me pinçait légèrement le gland, me secouait la tige, me griffait les couilles en faisant crisser les poils... Je n’ai pas tardé à bander sous la nappe. Jean-Louis faisait des bonds sur sa chaise.

— Ah, les mecs ! La vache, elle me pompe d’une force ! Oh, putain, c’est trop !

Elle cherchait à l’expédier. Il n’a pas tardé à se rendre en poussant des cris.

— Ah là, là... je pars... oh, bordel... ah, oui !

Il s’est effondré en arrière sur sa chaise, hors d’haleine, la figure rubiconde...

La bouche avide m’a gainé la bite... tout entière... jusqu’aux couilles... j’ai fait tous mes efforts pour ne rien montrer... elle m’aspirait sans reprendre souffle... d’une succion sans fin, dont la violence allait croissant... ma queue était un os à moelle délicieusement piégé entre ses joues, sa langue et son palais... elle voulait mon jus, envers et contre tout et tous... c’était irrésistible... sa tendre gorge béante s’ouvrait au bout de mon gland... j’ai tout laissé filer... elle a tout englouti, avant de réapparaître... rouge, décoiffée, les yeux luisants... belle comme une pute occasionnelle, qui fait ça pour le plaisir ! Elle a pris une gorgée de café, comme pour faire descendre mon sperme. Jean-Louis a grommelé :

— Tu m’as pas avalé, cette fois...

Elle a répondu du tac au tac :

— Excuse-moi, mais il y en avait trop. J’avais l’impression de traire une vache... un taureau, plutôt !

Jean-Louis s’est rengorgé, tout sourire, et la tablée a applaudi en scandant le nom d’Evelyne.

Nos regards se sont croisés. Le sien était indéchiffrable.

9

Après ça, il ne s’est rien passé de nouveau. Sans me battre froid, Evelyne demeurait assez distante. J’attendais toujours qu’elle me propose un rendez-vous en tête à tête. Mais rien ne venait. Il faut dire qu’elle était débordée de travail. A Datacom, à part le patron qui me donnait l’impression de coucher sur place, elle était souvent la première arrivée et la dernière partie. Mais à la fin de la semaine, une opportunité s’est présentée. Le vendredi après-midi, les commerciaux, pressés de prendre la route du week-end avec leur famille ou leur fiancée, commençaient à déserter les bureaux à partir de quatre heures ; Xavier, lui, je l’ai dit, restait toujours très tard. Mais ce vendredi-là, il devait prendre un avion pour rencontrer un important client potentiel à Lyon, où il passerait le week-end en négociations, son dada. Il nous a quittés dès trois heures. Et vers cinq heures, tout étonné, je me suis retrouvé seul en compagnie d’Evelyne... Je me suis dit que c’était le moment où jamais de lui proposer de prendre un pot.

Elle avait un client au téléphone dans son bureau, dont la porte restait toujours ouverte. J’y suis entré, un dossier à la main, pour me donner une contenance, voir un peu dans quel état d’esprit elle se trouvait. En m’apercevant, elle a levé les yeux au plafond, en articulant de son ton le plus commercial :

— Je comprends, monsieur Ligneux, je comprends... mais c’est le week-end, et il m’est impossible de contacter votre fournisseur...

Elle m’a souri en faisant la grimace. Je savais qui était ce Ligneux : un emmerdeur dont on ne se débarrassait pas facilement. Mais sa société de produits d’emballage représentait un gros budget, et nous nous devions de le caresser dans le sens du poil. A commencer par Evelyne qui avait en charge le gestion de son contrat avec nous... Prenant des libertés avec le règlement intérieur, je me suis installé dans un des confortables sièges visiteurs en allumant une cigarette. Avachi dans mon fauteuil, je faisais des ronds de fumée. Evelyne, assise face à moi, m’observait tout en laissant le client parler d’abondance. Ce fut un moment très bizarre. Sous le plateau du bureau, j’apercevais ses longues jambes. Sa courte jupe de tailleur lui remontait à mi-cuisses. Elle ne pouvait l’ignorer. Etait-ce un hasard ? Elle a écarté les jambes. Alors, je n’ai plus hésité. J’ai écrasé ma cigarette, me suis glissé sous le bureau, comme elle quand elle devait gratifier d’une pipe un commercial méritant. De plus en plus agacée, elle soutenait la conversation avec le crampon :

— Bien sûr, monsieur Ligneux, bien sûr... il est hors de question que vous soyez lésé dans cette affaire, mais...

Le client l’a interrompue pour reprendre le fil de ses récriminations obsessionnelles. Sous le bureau, à la lisière des bas d’Evelyne, j’apercevais deux bandes de peau nue. J’ai pris son mollet dans ma main, l’ai caressé ; elle n’a pas bronché. J’ai continué en remontant lentement. Je frôlais sa cuisse à deux mains, des ondes électriques couraient à la surface du bas nylon. Il me semblait déjà respirer l’odeur de sa chatte. De temps à autre, sa voix inaltérable d’hôtesse de l’air s’élevait :

— Je vous approuve, monsieur Ligneux... mais n’en profitez pas pour aller trop loin...

J’ai été pris d’un fou rire nerveux. Quelle diablesse !

— Faites tout ce que vous avez à faire, monsieur Ligneux... vous avez toute liberté...

Du coup, je lui ai ouvert largement les cuisses. Elle portait son string rose fluo. J’ai passé la tête sous l’ourlet de la robe pour renifler ses effluves... Femme active en fin de journée... en fin de semaine... il y avait son parfum habituel, Bagatelle, à base d’essences de fleurs, et sa sueur, et sa pisse discrète, et sa mouille encore plus discrète... Les poils comprimés de sa chatte, ses chairs intimes gonflaient la coquille de son string... j’y ai passé un doigt prudent, c’était souple au toucher, tiède...

— Je vous approuve, monsieur Ligneux... il faut oser, même si l’affaire est chaude... n’hésitez pas à remonter à la source... mais je dois vous laisser...

Quand j’ai posé mes lèvres sur la soie de son string, elle a passé sa main sur ma nuque, dans mes longues boucles. Elle s’est cambrée dans son fauteuil pour mieux presser sa chatte contre ma bouche. Le matelas de ses poils s’est enfoncé, j’ai rencontré ses chairs intimes toutes molles... et tout de suite, le tissu s’est imbibé. Je reniflais son odeur bestiale, je m’en soûlais... je donnais des baisers, à droite et à gauche, sur la peau moite de ses cuisses... D’un doigt en crochet, j’ai tiré le bord du string, comme on écarte un rideau... sa chatte s’est déployée sous mes yeux, mes doigts, mes lèvres, ma langue... que j’ai enfoncée droit devant.

— Bon week-end... monsieur Ligneux... n’hésitez pas à crever l’abcès... il en a bien besoin...

Elle a raccroché avec un profond soupir, s’est laissée aller dans son fauteuil.

— J’étais prise et tu en as profité, espèce de salaud... allez, continue...

Je me suis barbouillé toute la figure de sa mouille, en y allant à grands coups de langue. Elle m’a pris la tête à deux mains.

— Excuse-moi de me montrer triviale... mais je meurs d’envie de faire pipi depuis un quart d’heure... j’allais y aller quand ce con a appelé...

Je l’ai suivie aux toilettes dames, dont elle était la seule utilisatrice. C’était le seul endroit de l’entreprise que je n’avais jamais visité. Je suis entré derrière elle dans la cabine ; elle a hésité :

— Tu viens avec moi ?

J’ai fermé au loquet, au cas où un gardien ferait sa ronde à notre étage. A toute allure, elle troussait déjà sa jupe, baissait son string, se laissait tomber sur la cuvette. Mon rêve... elle se soulageait en avalanche comme si je n’étais pas là. Le bruit énorme emplissait le volume de l’étroite cabine. J’écoutais... Il y avait d’abord le sifflement continu de sa giclée de jument, et ensuite le vacarme de l’écoulement dans le fond d’eau. Elle poussait de petits soupirs de satisfaction.

A genoux devant elle, je la regardais faire sous la lumière blanche de salle d’opération. Une violente odeur de pomme trop mûre m’assommait. J’ouvrais mes narines en tendant l’oreille. Son jet très dru heurtait avec violence le rempart des petites lèvres refermées, qui faisaient office de brise-jet. De là, le lancinant sifflement qui faisait vibrer mes tympans. Elle paraissait surprise de l’intérêt que je portais au phénomène.

— Une femme qui pisse... c’est rien, non ? C’est plutôt sale, en plus...

Je percevais une fêlure sous son persiflage. Pour toute réponse, j’ai avancé les mains vers sa fente. Me servant des pouces, j’ai écarté le rideau des petites lèvres... son jet m’a arrosé le visage. J’ai ouvert grand la bouche pour le recevoir dans la gorge. C’était chaud, salé et amer... Elle a poussé un cri.

— Mais tu es vraiment tordu !

Son jet se tarissait, se raccourcissait... bientôt, ma langue s’est retrouvée sur son petit trou et son bouton. Elle s’est soulevée de la cuvette pour mieux s’offrir. Je léchais sa pisse et sa mouille mêlées...

Elle a demandé :

— Tu ne trouves pas ça dégueulasse ?

J’ai répliqué :

— Oh non... il y a un goût de pomme...

Elle m’a pris aux cheveux de façon brutale.

— Eh bien, vas-y, petite ordure, puisque tu aimes ça... bouffe-la bien, ma chatte...

Elle gémissait en donnant des coups de reins. Sa chatte ruisselante s’écrasait sur ma bouche. Elle frottait son clitoris contre mes lèvres, mes dents, mes gencives...

— Oui... mange-moi... bois-moi...

Son vagin s’ouvrait, j’y vrillais ma langue... mes doigts fourrageaient partout, entre ses cuisses, entre ses fesses. Quand j’ai introduit mon index dans son anus qui mouillait, elle s’est figée en poussant une longue plainte. Je lui titillais le clitoris, la baisait avec ma langue, l’enculait avec mon doigt... elle ahanait... les cuisses, le ventre parcourus de frissons nerveux. Jamais, je ne l’avais fait jouir aussi fort... c’était peut-être parce que ça se passait dans les locaux de Datacom, où elle faisait fonction d’esclave pipeuse... là, pour une fois, elle se faisait rendre le service qu’elle rendait aux autres.

Elle est retombée sur la cuvette, le dos au réservoir, les bras ballants, les cuisses ouvertes, morte de plaisir... son clitoris rouge d’irritation était énorme entre ses petites lèvres toutes gonflées... son vagin béait en relâchant de la mouille... son mince chemisier imprégné de sueur moulait la pointe de ses seins... jamais une femme n’avait été aussi excitante à mes yeux...

10

Elle m’a proposé de la ramener chez elle. Sa voiture, une grosse japonaise flambant neuve, était toute seule sur le parking. Moi, je venais au travail en tramway ; je vivais dans un studio du vieux centre-ville, c’était plus pratique pour moi. Je me suis installé au volant de la belle voiture. Elle m’a dit de prendre la direction des quais de Meuse, pour attraper la voie express. Elle habitait Herstal, une ex-ville industrielle devenue depuis peu une coquette banlieue résidentielle, au nord de la ville. Savoir où elle habitait me donnait l’impression enivrante de pénétrer dans sa vie. A l’emplacement des anciennes friches industrielles, des immeubles de quelques étages alternaient avec des pavillons... beaucoup de fleurs, de gazons, de terrains de jeu, de sport... Son appartement, situé au sommet d’un immeuble de quatre étages, donnait sur un parc, où elle faisait son jogging quand elle en avait le courage. Elle détestait l’idée de devoir vieillir... Comme je me récriais à propos de sa jeunesse, elle m’a dit que je ne pouvais pas comprendre... j’étais trop jeune, et je n’étais pas une femme...

Chez elle, elle s’est comportée comme s’il ne s’était rien passé entre nous. J’étais juste un mec en visite chez une nana. Elle m’a installé dans le living, devant un whisky et des amuse-gueule. Elle a mis de la musique japonaise traditionnelle, avant de se diriger vers la salle de bains. Je cherchais dans la vaste pièce des détails susceptibles de me livrer des informations sur elle. Plus que jamais, je désirais percer son énigme. Je n’ai trouvé aucun indice. Pas une photo encadrée aux murs, pas un bibelot souvenir de voyage. Rien de personnel. Elle se protégeait. Son intérieur n’était pas froid pour autant, mais on ressentait une impression de vide, comme dans le style japonais, justement.

Elle est revenue toute fraîche, sans s’être remaquillée, les cheveux ramenés au sommet du crâne à l’aide de quelques épingles. Elle portait une robe en soie noire, très simple, mais fendue très haut, et des claquettes à semelle de bois. La conversation a dérivé sur les nourritures japonaises. Elle était experte en la matière. J’ignorais cet aspect de sa vie, qui paraissait vraiment lui tenir à cœur. Elle avait, d’ailleurs, fait plusieurs séjours au Japon et elle se débrouillait dans la langue. Un jour, peut-être, elle irait vivre là-bas... Elle a proposé de commander par téléphone un menu à un traiteur qui proposait d’excellents sushis et sashimis. En attendant le livreur, elle s’est servi un généreux whisky, a croqué des noix de cajou.

Quand on a sonné à la porte d’entrée, elle est allée recevoir les paquets. Nous nous sommes installés à la grande table, pour déballer les plats de riz et de poisson cru, le cruchon de saké... Elle a rempli deux minuscules gobelets de terre cuite ; nous avons trinqué, bu d’un coup.

— Ce soir, j’ai envie de jouer à la geisha.

Elle s’est inclinée très bas devant moi. La fente de sa robe montait jusqu’à la hanche ; elle ne portait pas de slip. Elle a mis un nouveau disque de musique traditionnelle japonaise. Nous avons mangé et bu en discutant de la composition des plats. C’est surtout elle qui parlait, j’écoutais ses explications détaillées. Je me sentais nerveux, je me demandais ce qu’elle me réservait pour la suite de la soirée. En se proposant de jouer à la geisha, elle s’était mise à mon service, mais c’est bien elle, la maîtresse de maison, qui dirigeait les opérations. Dans la peau de son rôle, elle a pris, à table, un maintien cérémonieux, que je trouvais un peu sévère. Elle ressentait bien mon inquiétude et s’en réjouissait sans se cacher. De temps à autre, elle m’adressait un regard malicieux, sans du tout chercher ma complicité. Elle avait su se montrer, en plusieurs occasions, si froide avec moi que je ne m’étonnais pas. Je m’efforçais de tenir ma place avec dignité...

Ce qui n’allait pas de soi : très souvent, elle se levait de table et, en faisant claquer ses socques, venait me servir. Elle remplissait mon bol avec du riz blanc, plaçait des quartiers de poisson cru dans mon assiette, versait du saké dans mon gobelet. Ses gestes étaient précis ; un sourire aimable mais figé se plaquait sur sa bouche. Par la fente de sa robe, j’apercevais sa cuisse charnue, et ses seins nus dans son corsage. Elle m’excitait, mais je ne me sentais pas le droit de la toucher. Son regard luisant indiquait qu’elle jouissait de me tenir à distance. En l’occurrence, l’objet sexuel, c’était moi. Ça ne me déplaisait pas, mais me mettait mal à l’aise.

Après le repas, elle a proposé de prendre le thé dans le coin salon. J’aurais préféré aller sans tarder dans son lit avec elle. Mais il fallait se conformer au rituel, j’étais coincé. Elle m’a désigné un divan de velours noir, où j’ai pris place. Elle s’est mise en devoir de préparer le thé sur la table basse. Elle me tournait le dos en se tenant très penchée, tout près. Exprès pour me proposer son cul nu sous l’infime enveloppe de soie qui le moulait. A chacun de ses gestes, ses muscles bougeaient sous le voile, ses fesses se contractaient, s’écartaient, se resserraient en pinçant la robe. L’odeur de sa chatte me parvenait, j’étais à la torture.

Avec un sourire impassible, elle s’est agenouillée devant moi pour me tendre ma tasse de thé. Avant de se servir elle-même, elle a roulé un joint qu’elle a allumé en tirant bien dessus. Ses lèvres se retroussaient, ses joues se creusaient, comme quand elle faisait des pipes. Elle en était très consciente et en jouait. Elle m’a tendu le joint, a levé sa tasse en guise de salut. Nous avons bu, fumé. C’est sa motte rebondie que sa robe moulait à présent. On devinait le sillon de la fente, partageant la masse des poils.

A la fin de la cérémonie du thé, elle s’est levée.

— Avant d’aller nous coucher, je vais te donner ton bain parfumé.

Pas question de refuser, je l’ai suivie dans la salle de bains. Elle a ouvert les robinets de la baignoire en se penchant davantage encore qu’en préparant le thé. La lumière violente des appliques traversait sa robe de part en part, révélant le buisson de poils hirsutes entre les cuisses écartées. Ça me gênait d’être excité, alors qu’elle se montrait si maîtresse d’elle-même. Je lui ai tourné le dos pour me déshabiller. Elle est venue se placer face à moi. Avec son chignon et ses socques, elle me dépassait. Elle m’a fait non de la tête.

— C’est à ta geisha de te déshabiller.

Elle m’a retiré ma veste, ma cravate, ma chemise. Remarquant l’érection dans ma braguette, elle a approuvé de la tête.

— Bien...

Elle m’a retiré mon pantalon, mon slip, m’a pris la queue un instant pour constater sa fermeté.

— Très bien...

Elle avait beau faire, beau dire, sa voix sonnait toujours aussi froid, et je ne me sentais pas rassuré. Elle m’a aidé à m’installer dans le bain d’aromates. C’était agréable, ma queue baignait dans l’eau chaude. Mon gland décalotté, tout rouge, dépassait dans la mousse ; penchant une fiole, elle y a versé un filet de parfum. J’ai ri, elle pas du tout. Elle a préparé un gant de toilette et un gant de crin, puis a roulé sa robe jusque sous les aisselles, avant de la faire passer par-dessus sa tête. Elle était nue, à portée de main. Ses seins lourds aux pointes dressées se balançaient, ses poils dorés frisaient sur sa chatte entrouverte. J’ai tendu le bras... Elle a encore fait non de la tête.

— Le bain d’abord.

Elle a enfilé le gant de crin, l’a trempé, l’a savonné, avant de me le passer longuement dans le dos, la poitrine. Elle m’a ordonné de me mettre debout. Je bandais toujours autant, j’ai choisi de lui tourner le dos. Elle m’a frotté les fesses au gant de crin, les jambes. Le sang circulait... Je retrouvais des impression d’enfance, ma mère, ma marraine... Ma queue se plaquait contre mon ventre. Puis elle m’a fait me retourner, a avancé le gant de crin vers mon gland... elle a interrompu son geste, a changé de gant. J’ai eu un rire nerveux, elle n’a pas bronché, m’a pris la queue dans le gant de toilette savonneux. Je craignais d’éjaculer en cas de caresse appuyée. Ce n’était pas ce qu’elle désirait, elle n’a pas trop insisté sur la bite, mais sur les couilles, oui, et sur l’anus, qu’elle a élargi du doigt pointé sous le gant. On aurait dit un chat jouant avec une souris, un homme cruel avec une femme soumise...

Elle m’a séché dans une immense serviette blanche, en respirant ma peau parfumée, mes boucles blondes, comme si j’étais son bébé. Tout en me frottant, elle se caressait les seins, la chatte, contre mon épaule, ma hanche. J’étais à moitié étourdi quand elle m’a conduit, le long d’un sombre couloir, à sa chambre. Elle m’a fait coucher sur le dos dans les draps, la grande serviette étalée sur moi. Puis elle a allumé deux grosses bougies parfumées. Dans les lueurs fauves, j’ai vu qu’elle se mettait une noix de crème entre les fesses, peut-être étaient-elles irritées...

Elle m’a fait signe de ne pas bouger, et elle est venue sur moi, s’est accroupie comme pour pisser sur mon ventre. Elle a roulé la serviette jusqu’à mon sexe, qu’elle a pris dans sa main. Son visage exprimait une jouissance intense, mais retenue. J’ai compris que je n’avais pas à bouger, elle se préparait à me faire subir ce qu’elle avait préparé dans sa tête. Son calme, sa précision, sa détermination s’avéraient contagieux : un grand sang-froid m’envahissait, ma queue me paraissait de pierre... c’est par là qu’elle a commencé : elle s’est penchée en avant pour la prendre dans sa bouche. Elle me pompait le gland, les yeux mi-clos, en proie à une profonde jouissance. Ses seins lourds se balançaient. J’étais tenté de les saisir.

— Prends-les, puisque tu en as envie, a-t-elle dit d’une voix égale.

J’ai été surpris par leur tiédeur. Elle jouait les grandes froides, mais c’était une fille chaude. Elle s’est redressée, s’est accroupie au-dessus de ma queue qu’elle maintenait dressée à deux doigts, comme un pal. Je continuais à lui malaxer les seins, en insistant sur les pointes, qui s’allongeaient, durcissaient... elle réagissait par des râles. Et elle s’agitait sur ma queue, montant et descendant à petits coups. L’orifice que je sentais au bout de mon gland était étroit... il s’élargissait, s’assouplissait... j’avais du mal à le croire, elle s’enculait ?

Impossible de lui poser la question. Elle était si concentrée sur ses sensations qu’elle paraissait très loin de moi. J’apercevais ses deux doigts serrés à la racine de la bite, dans les poils... le gland disparaissait entre les fesses rebondies, qu’elle ouvrait à deux doigts écartés... elle faisait tout. J’ai entendu sa voix lointaine :

— Touche-moi la chatte...

J’y ai mis les doigts tout de suite. Sa fente ruisselait, son bouton était gonflé et dur comme un noyau, j’ai poussé plus loin... son vagin béait en relâchant son jus le long des cuisses. Quand j’y ai enfoncé le doigt, elle a gémi. Je l’ai branlée un moment ; elle sautillait sur ma queue suivant un rythme de plus en plus heurté. Je l’ai explorée un peu plus loin, pour en avoir le cœur net. Ma bite, comme une tige de bois, élargissait son trou du cul... un jus épais dégorgeait sur mes couilles. Je palpais sa corolle écarquillée tout autour du pieu qui la remplissait. Elle a crié d’une voix rauque, en s’empalant plus vite, plus à fond :

— Tu sens comme je m’encule ?

Son cul est descendu le long de la bite. Elle s’est retrouvée assise sur mon ventre, coinçant mes doigts entre elle et moi. Elle a grogné.

— Oh, ça va jusqu’au fond... ça me force... branle-moi !

Je suis revenu à son bouton, que j’ai titillé, tout en lui enfilant deux doigts joints dans la chatte, où ils ont clapoté. Elle criait d’une voix sourde :

— Oui... comme ça...

Et elle se pinçait les seins, étirait ses mamelons élastiques jusqu’à la douleur, en poussant des gémissements. Quand ma queue a eu des spasmes avant de projeter le jus, elle l’a senti. Elle a joui dans un long râle, avant de s’abattre sur ma poitrine. Ses seins s’écrasaient sur mes côtes, chauds comme des pains. Jamais, je n’avais été aussi bien.

Elle m’a quitté, est allée prendre une douche, m’a engagé à en faire autant. Quand je suis sorti de la salle de bains enveloppé dans un peignoir très doux, elle m’a dit qu’elle m’avait appelé un taxi. C’était comme si je recevais un grand coup sur la tête. Elle m’a dit qu’elle ne pouvait pas dormir avec un homme. Elle ne l’avait jamais fait, et il était hors de question qu’elle essaye. Avec des gestes mécaniques je me suis rhabillé. Elle m’offrait le dernier verre de saké, quand son portable a sonné, le taxi était en bas. J’ai jugé qu’un baiser sur la bouche serait déplacé. D’ailleurs, tombant de sommeil, elle bâillait. J’ai pris la porte, après lui avoir adressé un petit signe de la main.

11

La vie au bureau a continué sans événement majeur. J’attendais toujours un signe d’Evelyne pour retourner passer une soirée chez elle. La séance de la geisha m’avait marqué. Après tout, qu’elle se montre froide, quelle importance, du moment qu’elle me laissait la faire jouir et me faisait jouir aussi. Elle était toujours une énigme pour moi, mais je m’en accommodais. Toutefois, je sentais qu’il me manquait une pièce importante du puzzle, et j’aurais donné cher pour la connaître.

Un après-midi de milieu de semaine, nous nous sommes trouvés ensemble à la photocopieuse. Elle m’a demandé si j’avais quelque chose de prévu le week-end suivant. J’ai répondu que non.

— Si tu es d’accord, je t’emmène à Ostende. J’ai une maison, là-bas... On attendra qu’ils soient tous partis avant de démarrer.

Le vendredi matin, je suis arrivé avec un sac de voyage. Elle a fait mine de ne pas le remarquer. La journée a été longue. Xavier n’est parti qu’à dix-huit heures passées. Je n’en pouvais plus – de fatigue et de désir. Evelyne était toujours égale à elle-même, zen. Plus nous allions loin dans l’obscénité, plus elle se montrait distante, et plus j’étais en demande.

Quand Xavier a quitté les locaux, je suis allé dans le bureau d’Evelyne, qui donnait sur le parking. Elle était occupée à éteindre son ordinateur. Je guettais le départ définitif du patron. Sa berline a démarré, a franchi la grille, a disparu au coin de la rue.

Evelyne s’est levée.

— Ouf, terminé... je vais pisser et on y va.

Je l’ai suivie aux toilettes dames comme la fois précédente. Elle n’a pas fait d’objection. Au moment d’entrer dans une cabine, c’est elle qui m’a tenu la porte. Elle avait repris son sourire froid et son maintien cérémonieux de geisha. Cela ne me disait rien de bon, j’aurais tant voulu que s’établisse un climat de confiance et d’abandon entre nous. Avec elle, il ne fallait pas rêver. Quoi qu’il arrive, elle conserverait ses distances ; c’était déjà beau pour moi d’avoir obtenu certaines privautés.

Je m’attendais qu’elle s’installe pour pisser devant moi comme la fois précédente, mais elle a demandé, comme on s’adresse à un enfant :

— Et toi, tu ne fais pas pipi ?

J’ai fait un geste vers ma braguette. Elle a secoué la tête.

— Non, c’est moi qui m’occupe de toi.

Comme toujours, j’avais la sensation de me retrouver sous sa coupe. Au lieu de se contenter d’ouvrir ma braguette, elle m’a baissé slip et pantalon aux chevilles. Tout s’était passé si vite que je ne bandais pas encore. Elle s’est agenouillée à mes pieds pour observer ma queue de près. Elle procédait avec détachement, comme pour un examen médical. Elle a commencé par me décalotter, puis a dirigé le gland vers elle en approchant son visage. J’ai cru qu’elle allait me sucer. Pas du tout, elle étudiait le petit trou, sur lequel elle a passé un doigt léger pour le faire s’entrouvrir. Preuve que, dans l’entreprise, elle suçait à tout va, mais sans jamais s’intéresser à la bite. Elle m’a si bien tripoté la queue et les couilles que je bandais tout raide quand elle m’a ordonné d’uriner. Je lui ai répondu que c’était devenu impossible : l’érection interdisait le passage. Elle a eu l’air surprise, elle n’était pas au courant. Cela corroborait ses aveux à propos du sexe masculin : au fond, elle ne l’aimait pas, ne se souciait pas de sa conformation, ni de son fonctionnement.

Sûr de la tenir, je lui ai répété qu’avant de me faire uriner, il lui faudrait me faire éjaculer. Elle a fait la moue.

— Les mecs, tous les mêmes... les complications de leur queue... qui arrangent toujours leur désir...

Elle n’était pas du tout décidée à me faire une pipe. Elle a retroussé sa jupe, a baissé sa culotte, en me lançant d’un ton malicieux :

— Pendant que je pisse, et j’en ai pour un moment, il aura le temps de redescendre, ton machin... et tu pourras pisser à ton tour.

Elle s’est placée sur la cuvette, cuisses écartées, sans plus s’occuper de moi. Son urine n’a pas tardé à jaillir, à gros bouillons, comme d’habitude. Elle avait vraiment une très grosse envie, cette fois ; ça giclait dru du cœur de sa touffe, en produisant le sifflement caractéristique qui me troublait tant. Mon envie de jouir déçue me causait une tension désagréable tout le long de la bite. Et voir ses grandes eaux gicler sous mes yeux ne faisait qu’accroître mon excitation. A bout d’arguments, j’ai placé mon gland sous sa cascade brûlante. Séduite par le jeu, elle n’a pas protesté. J’en ai profité pour me branler dans ses giclées de pisse. Elle me rendait fou avec ses caprices – de diva ou de geisha. Mon sperme n’a pas tardé à gicler dans sa coulée dorée. Et peu de temps après, c’est ma pisse qui est sortie. Comme des enfants vicieux, nous observions le croisement de nos jets, les éclaboussures...

Elle s’était enfin vidée, mais ne bougerait pas. Je lui ai adressé un regard interrogateur. Elle a écarté les cuisses en grand sur la cuvette.

— Tu m’as aspergé toute la chatte. Nettoie-moi avec ta langue.

Elle s’ingéniait à me donner satisfaction quand je ne m’y attendais plus. Je me suis laissé tomber à genoux, j’ai avancé la tête entre ses cuisses. Sans condescendre à le montrer, la salope était bien excitée ; de plus, elle m’avait appris à la sucer à sa convenance. Aussi, dès mes premiers coups de langue juste sous son bouton, elle s’est soulevée de la cuvette en poussant des gémissements. Quand j’ai farfouillé des doigts dans son vagin et dans son anus, elle a eu un violent orgasme. Mais sitôt après, comme d’habitude, elle a repris son sang-froid.

— Allons-y... Ostende, c’est pas tout près. J’aimerais ne pas arriver trop tard...

Elle a failli ajouter quelque chose, s’est ravisée.

12

Je me demandais, non sans anxiété, comme allait se passer notre soirée dans un lieu inconnu. Pas question de rentrer chez moi en taxi, cette fois. Mais la maison devait être grande, avec plusieurs chambres. Elle m’avait annoncé une surprise ; je me creusais la tête pour tâcher de deviner laquelle.

Nous avons mis deux heures pour atteindre la côte, où un vent violent soufflait, agrémenté d’une pluie en rafales. La maison, à deux étages, se cachait derrière de hautes grilles couvertes de plantes en fleurs. A ma grande surprise, Evelyne a sonné au portail ; une sonnerie a répondu de l’intérieur de la villa et le portail s’est ouvert automatiquement. Comme nous traversions le jardin bien entretenu, la porte d’entrée du pavillon s’est ouverte aussi... sur une frêle silhouette féminine. C’était ça, la surprise.

Nous avons gravi les marches du perron. Une gamine japonaise, toute menue, à couettes, nous a adressé un profond salut, les mains jointes sur les genoux. Elle portait le costume complet de la collégienne des mangas : jupe plissée bleu marine descendant à mi-cuisses, chemisier blanc tiré sur une absence de seins, cravate rayée jaune et noir, socquettes blanches, escarpins vernis.

— Bonsoir, Yoko, a laissé tomber Evelyne. Quel temps de chien, ma chérie ! Tu n’as pas eu peur ?

La fille a secoué la tête, ce qui a fait voler ses couettes et ses rubans roses. Nous avons déposé les bagages, retiré les imperméables. Un apéritif nous attendait dans le salon, sur une table installée devant un grand feu de bûches. J’avais l’impression réconfortante qu’Evelyne, ayant suffisamment confiance en moi désormais, me révélait la pièce manquante du puzzle de sa vie. J’ai pris une voix enjouée pour lancer en levant mon verre :

— Tu ne m’avais pas dit que tu avais une fille !

Evelyne a bu une longue gorgée avant de répondre :

— Ce n’est pas ma fille. Elle paraît treize ans, mais elle en a dix-neuf. C’est ma petite Yoko... elle est en lettres supérieures à Bruxelles... elle veut faire une brillante carrière...

Elle s’est tournée vers la fille.

— Approche, toi. Tu as bien travaillé, cette semaine ?

Yoko a acquiescé.

— Fais voir tes notes... inspection hebdomadaire...

L’étudiante a déposé sur la table un paquet de copies déjà préparé. J’ai jeté un coup d’œil. Il y avait de la philosophie, de la littérature, de l’histoire, du grec... et aucune note au-dessous de quinze sur vingt. Mais Evelyne ne paraissait pas satisfaite pour autant. Elle lisait les devoirs ligne à ligne, déchiffrait les appréciations des professeurs en marge.

— C’est pas mal... mais tu peux mieux faire... tu patauges encore en histoire... et puis, ton écriture est un désastre... et la présentation négligée. Tout doit être impeccable si tu veux aller loin.

Elle a refermé les doubles pages.

— Et les soins corporels ?

La fille s’est avancée, très droite, les mains croisées dans le dos. Elle n’en menait pas large. Peut-être à cause de ma présence. Evelyne a écarté les couettes pour examiner l’intérieur des oreilles. Yoko se laissait faire, Evelyne avait une moue dubitative.

— Propreté douteuse.

Puis la fille a ouvert grand la bouche, révélant ses petites dents rangées comme des perles. Evelyne a tout inspecté, jusqu’aux molaires du fond, sans rien trouver à redire. Puis elle est passée à l’examen des doigts. Constatant que l’ongle du majeur de la main droite était coupé à ras, Evelyne a réprimandé la petite Japonaise :

— Doucement sur la branlette... ça épuise... les études avant tout...

J’ai cru qu’elle allait lui mettre une claque. L’autre avait les joues rouges comme si elle en avait déjà reçu une paire bien appliquée.

— Et tes petits nénés, ça pousse ? Fais voir.

La fille a eu un regard gêné dans ma direction.

— Ne t’inquiète pas, c’est un ami... un ami dévoué... très dévoué, tu comprends ? Il va t’aider à renoncer à tes mauvaises habitudes.

Je ne comprenais rien à ce qu’elle m’annonçait. La Japonaise non plus, semblait-il ; ses joues prenaient une teinte rubiconde, ce qui mettait en valeur ses yeux noirs pleins d’anxiété. Elle a dénoué sa cravate, l’a déposée avec soin au dossier d’une chaise. Puis elle a déboutonné son chemisier. Elle ne prenait pas la peine de porter un inutile soutien-gorge. Ses seins sont apparus, à peine formés... mais les aréoles larges, boursouflées, couleur rose thé, en complet contraste avec les globes puérils, m’ont troublé. La fille haletait pendant qu’Evelyne, qui les tripotait, me lançait :

— Comment tu les trouves ? Moi, je les aime bien comme ça, style gamine montée en graine.

Incapable de parler, j’ai approuvé de la tête. Evelyne est revenue à la Japonaise. Elle a tendu la main.

— Le principal, maintenant... la culotte !

La fille a passé ses mains sous sa jupe, a tiré sur l’élastique. Une large culotte genre petit bateau, éclatante de blancheur, est venue au jour. La collégienne en a extrait ses petits escarpins vernis, l’a tendue à Evelyne, qui l’a retournée, l’a examinée, l’a reniflée. Elle paraissait étonnée. Elle me l’a passée.

— Qu’est-ce que tu en penses ?

Perplexe, amusé, j’ai fait mine de scruter la bande de la culotte sous les yeux de la fille inquiète. Il n’y avait rien, pas un poil, pas une tache, pas une odeur. Evelyne a grondé :

— Elle se fout de moi !

Elle s’est tournée vers Yoko, en colère... ou faisant semblant de l’être. En effet, un peu revenu de mon ahurissement, je trouvais à la scène un aspect théâtral, comme s’il s’agissait d’un rituel mille fois répété entre elles. On m’avait fait venir pour pimenter le jeu en introduisant un spectateur, et ça commençait à me titiller sérieusement. De ma vie, je n’avais approché une lolita... a fortiori japonaise !

— Je ne t’ai pas demandé la culotte que tu as enfilée à la hâte quand tu as aperçu la voiture, mais celle que tu as portée toute la journée.

Confuse, la fille a disparu dans la salle de bains, avant de revenir avec une autre culotte qu’elle tenait à deux doigts d’un air exagérément dégoûté. Il était évident qu’elle jouait la comédie. Evelyne, avidement, a plongé son visage dans le slip.

— A la bonne heure... a-t-elle murmuré, avant d’ajouter : on ne le dirait pas, comme ça... mais tu es une sacrée cochonne !

Quand elle m’a passé la culotte, Evelyne avait un drôle de sourire crispé. On était loin de la secrétaire modèle, qui faisait des pipes à la chaîne chez Datacom. Là, je la sentais enfin dans son élément. C’était une gouine, et j’avais été à cent lieues de m’en douter. Oui, une dissimulatrice professionnelle... doublée d’une manipulatrice hors pair. J’ai pris la culotte. Il n’y avait pas de poil, mais des traces très nettes de mouille encore humide, avec un peu de jaune sur le devant.

Evelyne jouait les mères en fureur.

— Tu te branles pendant les cours, en imaginant des situations obscènes !

La Japonaise, les larmes aux yeux, ce qui faisait luire ses iris noirs comme de l’encre, secouait sa tête et ses rubans en se mordant la lèvre. Les mains croisées au creux des reins, elle se triturait nerveusement les phalanges. Evelyne y a donné une tape très sèche.

— Arrête de te branler dans le vide, vicieuse ! Tu ne penses qu’à ça ! J’ai tout deviné. Je sais comment tu fais. Tu vas nous montrer.

Elle a ordonné à Yoko de renfiler la culotte propre et de s’installer à la table.

— Prends un stylo et du papier, comme en cours.

La fille s’est exécutée. Sous la table, j’apercevais sa jupe à mi-cuisses, ses genoux nus, pudiquement serrés l’un contre l’autre. Evelyne a ricané :

— Sainte-nitouche, va ! Et ce que tu as dans la tête, dans ces moments-là, tu ne veux pas le dire ? Je vais te montrer à quoi tu penses !

A ma grande surprise, elle m’a ouvert la braguette, a sorti ma queue, qui ne bandait pas. Si la Japonaise était sa poupée, moi, j’étais son pantin. Excité, je me suis laissé faire. La Japonaise semblait fascinée par ma queue. Evelyne m’a sorti les couilles en m’expliquant :

— Figure-toi qu’elle n’en a jamais vu... c’est pour ça qu’elle la dévore des yeux. Je vais lui montrer une queue dans toute sa gloire...

Tombant à genoux, elle m’a sucé à pleine bouche. Elle ne faisait pas semblant. En fait, elle aimait la queue... la mienne, à tout le moins. Et elle me pelotait les couilles, me branlotait, pressée de me voir bander. Très vite, à cause aussi du regard de la Japonaise, de ses couettes, de sa poitrine plate, de ses genoux qui frémissaient l’un contre l’autre, j’ai triqué comme un âne. Evelyne a secoué ma queue décalottée, où pendait un filament clair, en direction de la sage étudiante.

— Tu la vois ? Elle te plaît ? C’est à ça que tu penses ! A ça et à autre chose ! Allez, croise les jambes, et serre fort ! Je sais que tu en meurs d’envie...

La Japonaise s’est empressée d’obéir. Elle a passé sa jambe droite par-dessus la gauche, et son pied est même venu se coincer sous le mollet. On sentait qu’elle avait l’habitude d’entortiller ses jambes ainsi, avec discrétion mais efficacité, comme de puissantes lianes. Au centre du « dispositif » hermétique, le clitoris, que j’essayais de me représenter, recevait une pression maximale. Evelyne a poursuivi :

— Mademoiselle se fait du bien au lieu d’écouter le professeur... mais peut-être qu’elle imagine que tout en parlant, le monsieur sort sa bite sur l’estrade. Elle est comme au cinéma... au cinéma porno... et les scènes défilent... Celle-ci, par exemple...

A ma grande stupéfaction, Evelyne m’a tourné le dos, a relevé sa jupe, baissé sa culotte, incliné le buste... Elle me proposait son large cul, sa chatte qui s’entrouvrait en mouillant dans les poils. Comme je restais coi, elle m’a encouragé avec impatience :

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends, vas-y !

Elle a empoigné ma queue, l’a approchée de sa chatte. J’avais le souffle coupé, nous n’avions encore jamais, à proprement parler, « baisé ». Après avoir farfouillé à l’entrée de son vagin avec mon gland, elle s’est penchée davantage en écartant les cuisses, et a donné des coups de bassin en arrière. Dans la pièce où ronflait doucement le feu dans la cheminée, on entendait des bruits mouillés.

— Enfile-moi debout, comme une salope !

Je l’ai prise aux hanches, me suis enfoncé jusqu’aux couilles. Son vagin était divin : je le sentais vivre autour de ma bite, se contracter, se dilater, pomper en relâchant une mouille chaude. Je gémissais de bonheur : enfin, enfin... ma queue allait et venait dans son con. Quand mon ventre nerveux se frottait contre sa croupe rebondie, mon gland touchait le fond, et elle râlait. Mais elle avait eu besoin de la complicité de sa Japonaise pour en arriver là. D’ailleurs, Evelyne et moi avions la tête tournée vers Yoko, dont les traits figés se creusaient. Ses yeux fixes suivaient le va-et-vient de ma bite dans la chatte, ses doigts se crispaient sur son stylo, et sous la table, ses jambes nouées se serraient l’une contre l’autre avec violence. Entre deux râles, Evelyne a pu articuler :

— C’est ça que tu as dans la tête, hein ? Tu t’imagines à ma place... avec la bite du prof au fond de la chatte...

Respirant à peine par sa petite bouche entrouverte, Yoko a acquiescé. J’étais au bord de tout lâcher, Evelyne l’a senti. Elle a retiré ma queue toute poisseuse, et tirant dessus comme sur une corde, m’a amené près de Yoko. Elle a déposé ma bite frémissante sur la feuille de papier vierge où l’étudiante était censée prendre des notes.

— C’est ça que tu veux ? Prends-la !

La fille a lâché son stylo pour saisir ma bite avec des gestes craintifs.

— N’aie pas peur, a ajouté Evelyne. Caresse-la, elle ne va pas te mordre. Et n’oublie pas les couilles.

Quand la fine main pâle s’est refermée sur ma queue, je n’ai pu retenir un soupir de plaisir.

— C’est bien, branle... et branle-toi en même temps...

La fille a resserré encore l’étreinte de ses cuisses sur son sexe. Sa main malhabile allait et venait le long de ma tige, et elle me soupesait les couilles comme un fruit dont l’aspect l’inquiétait. De temps à autre, ses doigts curieux passaient sur le gland, la couronne, le frein, le méat, suivaient la grosse veine, trifouillaient dans les poils. Ensuite elle reprenait la branlette en suivant les conseils d’Evelyne, qui ne dédaignait pas de lui « montrer » en joignant le geste à la parole. Les grands doigts guidaient les doigts diaphanes. Malade de désir, j’ahanais.

— Passes-y la langue ! a commandé Evelyne.

La Japonaise a secoué ses couettes ; ce n’était pas de la comédie, elle avait vraiment peur. Evelyne s’est penchée, en tirant la langue pour lui montrer.

— Fais comme moi.

Yoko avait une minuscule langue de chaton. J’ai imaginé le rose cristallin de sa petite chatte... Evelyne me léchait les couilles, Yoko le gland. Ses longs cils de soie noire s’abaissaient, de la sueur coulait le long de sa joue... Ne pouvant plus me retenir, j’ai laissé mon sperme gicler sur sa langue trop rose... Yoko a poussé un cri en reculant la tête. Mon jus épais giclait sur la feuille de papier où il a formé une flaque gluante.

— Respire l’odeur de l’homme ! lui a lancé Evelyne. Il faut t’y habituer.

Yoko, toute pâle, s’est penchée sur la page souillée.

— Nettoie son gland dans ta bouche !

Je n’avais pas débandé, ma queue paraissait grosse pour sa bouche menue. Elle a dû l’ouvrir en grand pour m’avaler. Au contact des petites dents tranchantes sur mon gland, j’ai frémi de la tête aux pieds ; le contact de la langue râpeuse a affermi mon érection. Elle a lapé le jus d’Evelyne tout le long de ma tige. Comme un chat à sa toilette, elle n’en finissait plus. Je n’étais prêt de débander, j’aurais bien voulu qu’elle me fasse juter une fois de plus. Evelyne a mis le holà.

— Et ta culotte, tu crois que je l’ai oubliée ?

Tout à sa volupté, Yoko a sursauté, a rouvert les yeux à regret. Ses iris noirs étaient tout flous. Après avoir déplié ses jambes, elle a fait glisser sa culotte. Evelyne s’en est emparée, me l’a montrée ; le coton était à tordre, une violente odeur de crevette fraîche en émanait.

— Ah, la chipie ! s’est écriée Evelyne. Tu sais ce que tu mérites pour avoir changé de culotte en croyant me tromper ?

La Japonaise baissait la tête. Leur comédie continuait, pour mon grand plaisir. D’ailleurs, j’ai négligé de ranger ma queue... j’aurais peut-être à m’en servir encore.

— Une fessée, parfaitement ! Tu l’auras après le dîner, que tu vas nous servir toute nue comme la petite putain que tu es. Ça t’apprendra à faire ta chochotte !

13

L’entrée en matière m’avait épuisé, j’avais besoin de souffler. J’ai repris un scotch bien tassé, des sushis de thon gras. Les deux femmes s’affairaient en cuisine, où Yoko avait confectionné un repas japonais, meilleur encore, m’avait prévenu Evelyne que celui du traiteur. Et si par hasard, le dîner n’était pas parfait, la Japonaise recevrait double ration de fessée...

Ainsi, je savais tout : le secret d’Evelyne s’appelait Yoko. Si les gens de Datacom, à commencer par le PDG, avaient appris ça...

Evelyne et Yoko n’ont pas tardé à revenir dans la salle à manger, chargées de plateaux de poissons crus et de coquillages, nues toutes les deux. S’étaient-elles gouinées dans la cuisine ? En tour cas, la Japonaise avait perdu ses couettes et ses rubans. Le feu dans la cheminée diffusait une chaleur intense, je me suis déshabillé aussi. Yoko, qui avait dîné avant notre arrivée, a fait le service. Son absence de couettes redonnait son mouvement naturel à sa soyeuse chevelure ; ainsi, elle faisait davantage que treize ans, mais, avec sa poitrine plate, paraissait tout de même étrangement juvénile ; tantôt cela me gênait, et tantôt m’excitait.

A la fin du dîner, comme promis, Yoko a eu droit à sa fessée. Evelyne, qui avait beaucoup bu, et dont la voix s’éraillait, s’est installée sur un divan. A deux mains, elle s’est claqué les cuisses.

— Allez, mademoiselle la cochonne, en place !

La Japonaise n’a pas protesté, elle est venue s’étendre sur les genoux d’Evelyne, comme une adolescente vicieuse sur les genoux de sa mère sévère. Là encore, on les sentait rodées à l’exercice. Et même, il était clair que l’une et l’autre attendaient du plaisir de la punition. D’ailleurs, Evelyne a largement écarté les cuisses, de façon que les aréoles de la fille puissent se frotter. Je ne savais trop quelle attitude prendre, ni quelle place occuper. Evelyne m’a fait signe de venir m’asseoir à ses côtés, aux premières loges, tout près du cul de la Japonaise. Telle une maîtresse d’école perverse, elle enseignait les pipes à sa soumise, et à moi les châtiments corporels. D’ailleurs, pour plus de commodité, elle a déposé les pieds de Yoko sur mes genoux. Quand elle a levé la main pour asséner le premier coup, la fille s’est crispée. Elle pleurnichait d’avance, en tremblant de peur, et ses tremblements se communiquaient à ses petites fesses rebondies, que séparait une raie toute lisse. J’observais l’anus couleur sépia qui, sous l’effet de l’angoisse, ou de l’excitation, s’entrouvrait. Entre les petites lèvres délicates comme des ouïes de poisson, la mouille perlait. Evelyne et moi avons échangé un regard.

— Il te plaît, son petit cul ? Je te l’offrirai... plus tard... quand je l’aurai décidé. Enfin, peut-être...

Tout en me parlant, son visage calme tourné vers moi, elle a abattu sa main avec violence sur le cul de la Japonaise. Le claquement, qui m’a fait sursauter, a résonné dans toute la pièce. Yoko, cueillie à froid, a hurlé de douleur en se débattant. J’allais lui saisir les pieds pour la maintenir, quand Evelyne m’a arrêté :

— Non, enfonce-lui ton doigt dans le cul... ça va la calmer.

La large main d’Evelyne avait châtié les deux fesses ensemble, une giroflée à cinq branches les décorait. J’ai introduit mon doigt entre les masses chauffées au rouge. L’anus de la petite vicieuse s’était encore élargi. Quand le bout de mon doigt a pénétré, le trou du cul, comme une bouche vorace, s’est refermé dessus pour le happer.

— Elle en veut... a remarqué Evelyne.

Je branlais l’entrée de l’anus avec le bout de mon doigt, et je sentais le conduit s’élargir. Evelyne a frappé de nouveau, très fort sur le sommet du cul pour éviter ma main. Le corps fluet de Yoko a rebondi sur les larges cuisses d’Evelyne. La Japonaise pleurait à chaudes larmes, mais sans protester. Et, entre ses jambes ouvertes, sa chatte aussi perdait de lourdes gouttes salées.

— Mets-lui aussi un doigt là, m’a dit Evelyne.

C’est entré comme dans un mollusque ; le vagin s’est contracté sur mon doigt pour le téter. Poussant plus avant, j’ai rencontré l’obstacle de l’hymen, qui ne m’a pas paru bien résistant ; j’ai évité de le forcer. J’ai averti Evelyne, qui a haussé les épaules.

— Oui, cette petite pute veut de la queue... elle n’en peut plus d’attendre... si je ne m’en occupe pas, elle est capable de le faire en cachette, à Bruxelles.

Pendant que je branlais Yoko par ses deux orifices, qui s’élargissaient en dégorgeant un jus abondant, Evelyne poursuivait la fessée en s’efforçant d’administrer de grands coups par surprise. A chaque claque retentissante, Yoko se démenait entre nos mains. En fait, elle se branlait ouvertement, frottant ses bouts de sein ultra-sensibles sur la cuisse de sa maîtresse, agitant le bassin sous mes doigts. A un moment, poussant un cri aigu, elle a porté sa main à son clitoris.

— Petite cochonne ! s’est écriée Evelyne, en claquant à coups redoublés le fessier cramoisi.

Sous mes doigts enfoncés, je sentais celui de Yoko s’agiter frénétiquement sur son bouton ; la fessée en rafales ne faisait que l’exciter. Mon doigt avait pénétré tout entier dans son anus bouillant. Elle a joui au bord de la crise d’hystérie, en arrosant de pisse la cuisse de sa maîtresse.

— Elle a son compte, a dit Evelyne en la prenant dans ses bras comme une enfant.

Et elle est montée se coucher en portant son fardeau. Elles allaient passer la nuit ensemble. A l’étage, Evelyne m’a désigné une chambre d’amis où je me suis installé.

Le lendemain, je n’ai pas aperçu Yoko au petit déjeuner.

— Elle va dormir jusqu’à midi, m’a prévenu Evelyne. Nous avons eu une nuit agitée, toutes les deux.

Puis, avec ménagement, elle m’a fait comprendre qu’elle préférait que je prenne un train dans la matinée pour rentrer à Liège. Elle avait besoin de passer le week-end en toute intimité avec sa protégée. C’était vital pour leur équilibre à toutes deux, d’après elle. Elle m’avait habitué à ses changements de programme inopinés, je n’ai pas été trop surpris.

— A lundi, là-bas... chez les messieurs de Datacom... m’a-t-elle lancé, ironique, comme je montais dans le taxi qui devait me conduire à la gare.

14

La vie a repris chez Datacom, mais j’avais encore la tête dans la maison de week-end d’Ostende. Et dans le grand lycée de Bruxelles où Yoko, qui était interne, suivait ses cours de lettres supérieures. Evelyne, qui ne la lâchait pas, lui téléphonait sur son portable plusieurs fois par jour, aux interclasses, à l’heure du petit déjeuner, du déjeuner, du dîner, etc. Elle la harcelait...

Un matin où nous étions seuls près de la photocopieuse, Evelyne m’a annoncé que Yoko avait demandé de mes nouvelles. La Japonaise désirait que je sois de nouveau invité dans la maison de week-end.

— Je suis d’accord aussi ! ai-je répondu vivement. Trop vivement.

— Je sais... a répliqué Evelyne d’un ton morne. Mais en ce moment, la petite a vraiment trop de travail.... Plus tard, peut-être, on verra...

Yoko m’obsédait... son fin visage lisse, ses yeux impénétrables, sa chevelure, et ses petits seins, et ses petits trous... Mais je ne m’imaginais pas seul avec elle : dans mes fantasmes, Evelyne était toujours présente... et se montrait active. Je voulais la soumise et sa maîtresse ensemble... nues, excitées, couchées sur moi. En attendant, aucune invitation officielle ne venait, comme d’habitude. Je commençais à connaître Evelyne. Elle me faisait miroiter des promesses mirifiques, mais en demeurant dans le vague, ce qui fait que je ne me sentais pas le droit de réclamer : j’aurais eu l’air d’un malotru. Mais son regard disait assez qu’elle jouissait de tenir son poisson ferré. Et je ressentais comme une provocation le fait qu’elle ait tout le temps sur son bureau des revues sur le Japon. Elle devait y faire un séjour avec Yoko à la fin de l’année scolaire, qui approchait. J’espérais simplement qu’elle ramènerait sa protégée en Europe, mais je ne soufflais mot de mon inquiétude, sachant qu’elle en aurait profité pour me retourner sur le gril.

Mais le plus souvent, chez Datacom, j’avais l’impression de n’être que le cadet des soucis de l’assistante de direction ; en effet, le renouvellement du contrat avec les Emballages Ligneux s’avérait encore plus épineux que prévu. Fidèle à sa méthode, le patron, Alfred Ligneux, ergotait sur chaque détail. Dans le bureau d’Evelyne, j’entendais les éclats de sa voix ricanante au téléphone. J’assistais ma collègue dans la mise au point chiffrée des contre-propositions de Datacom, qu’elle se chargeait de discuter au téléphone avec celui qu’elle appelait « le Vieux Crocodile ». Le salaud lui menait la vie dure, et elle sortait de leurs entretiens quotidiens complètement vidée. Elle appréhendait beaucoup le jour de la signature définitive du contrat, dans les locaux de l’entreprise d’emballages, à Rocourt, dans la grande banlieue industrielle. Notre patron, Xavier, se tenait au courant, jour après jour, de nos difficiles tractations avec Ligneux, lequel ne condescendait à traiter qu’avec Evelyne. L’atmosphère tendue me rappelait celle de la signature du contrat Pomared. J’en ai parlé à Evelyne. Elle m’a répondu que Ligneux, un vieux vicieux endurci capable des plus violentes colères, était pire à lui tout seul que les deux affreux : Robert et Bernard. Cette fois encore, elle espérait doubler son mois, mais elle n’y croyait plus trop.

— Je vais mettre le paquet, bien sûr... mais ça pourrait bien ne pas suffire. Tout dépend du vieux pervers, il aura peut-être davantage de jouissance à faire échouer l’accord qu’à le signer. Juste pour m’emmerder. Il n’a pas vraiment besoin de nous... il est incontrôlable.

Elle tenait beaucoup à ce que je l’accompagne à Rocourt le jour de la finalisation. Avec Alfred Ligneux, tout pouvait arriver ; c’était quelqu’un de très lunatique, elle ne se sentait pas tranquille. D’ailleurs, l’année précédente, elle s’était fait escorter par Sylvain. J’aurais bien voulu demander conseil à mon collègue sur la conduite à tenir avec le Crocodile, mais le commercial se trouvait en déplacement de longue durée à Anvers.

Un lundi matin, il a bien fallu prendre la direction de Rocourt. Fait sans précédent, Evelyne est venue me prendre en voiture au bas de mon immeuble, sans passer par Datacom. J’ai compris pourquoi en pénétrant dans sa berline japonaise. Fini le strict tailleur d’hôtesse de l’air, qui lui conférait tant de prestance, elle était habillée comme Yoko : chemisette blanche sans soutien-gorge dessous, cravate rayée, jupe plissée bleu marine courte sur le genou, socquettes, escarpins. Sans oublier les couettes et les rubans. Quand je lui ai fait part de mon étonnement, elle m’a répondu :

— Justement, laisse-moi faire. Je connais le vieux salopard !

Une fois de plus, je me suis demandé si elle ne cherchait pas à remuer le couteau dans la plaie. Elle savait bien que, depuis des semaines, j’attendais désespérément une invitation à Ostende pour retrouver Yoko... et elle-même, dans l’intimité de la grande maison entourée de feuillages. Ce jour-là, costumée en collégienne de manga, elle était plus excitante que jamais. Ses seins lourds menaçaient de crever la fine toile de sa chemisette sans manches. J’ai tendu la main vers ses seins glorieux ; tout en conduisant, elle m’a appliqué une tape sèche sur les doigts.

— Pas touche... nous sommes au travail...

Frustré, je me suis tourné du côté de ma vitre, et j’ai allumé une cigarette. Nous n’avons plus échangé un mot jusqu’à Rocourt. La secrétaire de Ligneux nous a priés d’excuser son patron débordé et de bien vouloir l’attendre dans un petit salon. Evelyne, inquiète, faisait les cent pas dans la pièce presque vide, ce qui confirmait la réputation d’avarice du maître des lieux. Sans arrêt, elle s’examinait dans un miroir en pied. Elle arrangeait ses couettes, tirait sur ses chaussettes, serrait d’un cran la ceinture de sa jupe, passait même le doigt sur le bout de ses seins pour le faire pointer sous la chemisette. A un moment, elle a carrément relevé sa jupe devant la glace. Je suis resté médusé : son absence de slip révélait sa chatte rasée de frais. Ainsi, la ressemblance avec Yoko était poussée à l’extrême, sauf que le contraste entre les deux sexes était total. Chez la Japonaise, les petites lèvres d’un rose pâle affleuraient à peine entre les grandes ; chez Evelyne, c’était le contraire : les muqueuses pourpres, épaisses, débordaient largement de la fente. Pour accentuer encore l’obscénité de sa chatte, Evelyne s’est branlée devant le miroir. Tout en surveillant la porte du salon d’attente, par où Ligneux risquait de survenir, je la regardais faire. Comme elle en avait l’habitude, elle agitait son doigt en crochet sous son bouton, qui n’a pas tardé à sortir de sa cachette. Enfonçant un doigt dans son vagin, elle a étalé son jus sur toute la surface de la vulve. L’humidité mettait des reflets louches sur les chairs épanouies. Elle a paru satisfaite du résultat.

— Qu’est-ce que tu en penses ? m’a-t-elle demandé.

J’ai répondu que si Ligneux voyait ça, il était bon pour une crise cardiaque.

— Détrompe-toi, il est coriace, le vieux salopard ! Il s’y entend pour faire monter les enchères.

Elle a regardé sa montre : nous poireautions depuis une demi-heure. Elle s’est installée dans un fauteuil bas, face à la porte. Enfin, Ligneux est entré dans la pièce, l’air renfrogné, en affirmant qu’il n’avait que peu de temps à nous consacrer. C’était un grand gaillard d’une soixantaine d’années, au visage émacié d’ascète, aux cheveux blancs clairsemés dressés sur le crâne. Il flottait dans un costume gris à l’ancienne, sans doute déniché chez un fripier. Le surnom de Crocodile allait comme un gant à ce personnage visiblement vicieux, avide, méfiant, sous une allure passe-partout. Pour se lever de son fauteuil, Evelyne s’est inclinée en arrière en écartant les cuisses pour exhiber sa chatte. Le Crocodile a marqué un temps d’arrêt. Il avait beau avoir la peau dure, j’ai eu l’impression qu’il ne s’attendait pas à ça. Il m’a jeté un rapide coup d’œil, puis s’est avancé vers Evelyne qui se mettait debout en faisant bomber ses seins. Sous le coton mouillé de sueur de la chemisette, les larges aréoles et les mamelons dressés étaient parfaitement visibles. Comme Ligneux posait dessus ses yeux froids en serrant la main d’Evelyne, elle lui a lancé d’un ton engageant :

— Ils vous plaisent toujours autant, monsieur Ligneux ? Vous pouvez toucher !

Le patron lui a répondu :

— Non merci... vous devriez savoir, depuis le temps, que je ne mélange pas les affaires et le plaisir, mademoiselle !

Le sourire d’Evelyne s’est crispé.

— Moi si... et je ne m’en porte pas plus mal...

Comme elle me l’avait annoncé, elle mettait le paquet. Elle m’a rapidement présenté au PDG, qui ne m’a pas accordé la moindre attention. Il était trop occupé à surveiller Evelyne comme s’il se méfiait d’elle. Je les ai suivis à distance dans le bureau voisin, une vaste pièce lumineuse, mais chichement meublée, aux murs nus : Ligneux n’aimait pas la dépense, même pour son confort personnel pendant le travail. J’ai pris un siège discret, situé sur le côté, pour laisser Evelyne libre de ses mouvements. Après un tel préambule, j’étais curieux de voir comment elle allait jouer son « va-tout ». Au lieu de prendre place sur un des sièges visiteurs, elle s’est installée, en cambrant bien les reins, sur le bord du bureau, tout près du fauteuil du patron. De cette façon, elle cachait une grande photo encadrée de cuir rouge qui représentait la famille du PDG, avec sa femme au premier plan. De nouveau, Evelyne a écarté les cuisses, mais si largement, cette fois, de façon si outrageusement impudique, que Ligneux ne pouvait plus ignorer, ou faire semblant d’ignorer, ce qu’elle lui offrait cyniquement.

— Comme vous le voyez, je suis prête à tous les sacrifices, monsieur Ligneux... Vous avez remarqué ? Je me suis rasée pour vous...

Ligneux, tout rouge – de colère ? d’excitation ? – secouait la tête sans quitter des yeux la chatte offerte.

— Alors, c’est ça, hein ? Vous vous êtes dit que... Sale petite garce ! Je vais vous dénoncer à votre patron !

Elle lui a souri du bout des lèvres, tout en frôlant sa chatte son doigt.

— Non, vous ne feriez pas ça, monsieur Ligneux... si vous saviez comme il me maltraite quand je rentre bredouille... il serait furieux contre moi...

Sans cesser de passer son doigt le long de sa fente glabre, elle a dégrafé sa chemise. Ses seins ont jailli devant les yeux de Ligneux qui, aussitôt, a tendu la main vers le téléphone.

— Vous l’aurez voulu ! J’appelle Datacom. Votre patron saura ce qui se passe ici.

Elle lui a arraché le téléphone des mains.

— Non, il va me battre... nue sur son bureau, à coups de cravache ! C’est un sadique... je vais vous montrer les marques !

Elle est descendue du bureau, a tourné le dos à Ligneux en retroussant sa courte jupe par-derrière. Sur ses larges fesses pâles qui s’entrouvraient sur l’anus épilé, pas l’ombre d’une trace de coup.

— Je ne vois rien... a dit Ligneux.

Penchée en avant, le front aux genoux, elle a répondu d’une voix rauque :

— Regardez mieux... approchez-vous tout près.

Blanc de colère, Ligneux a levé haut sa main ouverte.

— Ah, tu me tentes ! Je vais t’apprendre à vivre, femme lubrique ! Tu veux que je te marque, hein ? Eh bien, tu vas y avoir droit !

A ma grande surprise, je l’ai vu prendre dans un tiroir une épaisse paire de gants de cuir noir qu’il a enfilés. Après quoi, il a abattu sa main en force. Le claquement du cuir sur la fesse bien charnue a retenti comme une détonation. Evelyne a hurlé.

— Non, non... pas ça, je vous en prie !

Ligneux s’est levé de son fauteuil.

— Allez, à quatre pattes sur le bureau, comme la chienne que tu es !

Evelyne, c’était son jeu, a fait des manières. Elle se contrôlait ; Ligneux, lui, ne se possédait plus. En tout cas, c’est l’impression qu’il donnait. Mais le plus probable était que le vieux crocodile, lui aussi, faisait semblant. Je commençais à comprendre qu’avec Evelyne, tout n’était que simulacre... pour mieux jouir et prendre de l’argent. Une putain ! Pas une fille du trottoir, non... une prostituée de haut vol. Le visage de Ligneux était cramoisi, sa queue soulevait sa braguette. Il a empoigné Evelyne ; les gros gants serraient les seins, les fesses, y laissant des bleus. Il l’a obligée à grimper sur le bureau, à s’y placer à quatre pattes.

— Tu vas avoir ce que tu es venue chercher... salope ! Cambre bien ton cul !

Sans un mot, Evelyne a fait ce qu’il voulait.

— Ecarte bien les cuisses, je te dis ! Tu m’as tout montré tout à l’heure... alors, vas-y, recommence !

Mais elle demeurait figée, comme si elle ne se décidait pas à creuser les reins ni à ouvrir les jambes. Ligneux s’impatientait.

— Ah, tu veux faire ta tête de mule... tu devrais le savoir comment je les traite, les mules dans ton genre !

Il a retiré le gant de sa main droite, l’a levé comme un fouet, l’a abattu sur les cuisses et les fesses plusieurs fois de suite. Le cuir épais claquait sur les chairs tendres, imprimant des marques rouges sur la peau pâle. Criant de douleur, et cette fois, ce n’était plus de la comédie, Evelyne s’est enfin soumise : elle a cambré le cul en écartant les cuisses. Tout de suite, Ligneux a plaqué sa main gauche, gantée, elle, sur la chatte. Son doigt bardé de gros cuir s’est enfoncé dans le vagin.

— C’est ça que tu veux, hein ? Te faire ramoner la moule sur le bureau du directeur ! Ta grosse vulve de mule en chaleur !

Evelyne protestait d’une voix aiguë... tout en agitant, en effet, le bassin comme une femelle en rut sous la saillie du mâle. Le doigt ganté, ruisselant de jus, entrait et sortait du sexe en émettant des bruits obscènes. Ligneux a aussi introduit un doigt dans l’anus. Il ricanait :

— Et comme ça... dans ta grosse croupe de jument ? C’est encore mieux pour toi, hein ? Tu en veux, je vais t’en donner !

Evelyne, en gémissant doucement, s’empalait à grands coups sur les doigts en fourchette. Mais quand Ligneux lui a fouetté les seins de son gant, en s’acharnant sur les pointes, elle s’est mise à râler plus fort, comme une bête ! Ce n’était plus du théâtre, la garce était vraiment au bord de l’orgasme. Avec une souplesse étonnante pour un homme de son âge, le PDG a grimpé sur le bureau. Il a ouvert sa braguette entre les fesses écartées d’Evelyne, a sorti sa queue, dont le grosseur m’a surpris. Il l’a enfournée à la place du doigt qui élargissait l’anus. Evelyne a cessé de s’agiter comme si elle venait d’obtenir ce qu’elle désirait depuis le début. Bouche béante, elle haletait à petits coups rapides en poussant fort dans son ventre pour s’ouvrir au maximum. Elle a chuchoté très vite, d’une voix de pute qui fait honnêtement son boulot avec un client :

— Dépêche-toi, mon chéri, tu fais mal...

Ligneux a bien reçu l’information : il s’est déchaîné à coups de queue dans le large cul grand ouvert. Les traits déformés, les cheveux hirsutes, les yeux injectés, il prenait son plaisir, sans plus jouer de rôle. Il criait sur un ton de triomphe :

— J’encule ma mule avec ma pine de cheval !

Avec l’expression d’un fou, il s’est tourné vers le portait de famille où trônait sa femme.

— Elle, je l’encule... et toi, je t’emmerde !

Au moment d’éjaculer, il a craché sur la figure de son épouse. Il tremblait de tous ses membres, comme en proie à une crise, puis il s’est effondré, anéanti, sur le dos creusé d’Evelyne, qui m’a fait signe.

— Viens m’aider à le redescendre... il a son compte.

Son œil était clair, sa voix normale. Son self-control me sidérait toujours. Pendant que je soutenais le corps inerte de Ligneux, Evelyne se libérait de la queue enfilée dans son cul. Elle a pioché dans une boîte de kleenex opportunément placée sur le bureau pour essuyer le sperme qui débordait.

— Il m’a remplie, le vieux porc... il en avait besoin...

Nous avons installé Ligneux balbutiant à son bureau. Lui tenant la main, Evelyne lui a fait signer les deux exemplaires du contrat. Il s’est exécuté docilement ; après de tels débordements, toute énergie l’ayant abandonné, les yeux mi-clos, il semblait sur le point de s’endormir.

Evelyne s’est rajustée, avant de sonner la secrétaire. Nous nous sommes tirés par le petit salon d’attente sans demander notre reste. Dans la voiture, j’ai dit à Evelyne :

— C’est un vrai cinglé, ce Ligneux, non ?

Sans cesser de fixer la route, elle a rétorqué :

— C’est le sexe qui nous rend fous.

Avant de rejoindre Datacom pour rendre compte à notre patron, lui remettre le contrat signé de haute lutte, elle est repassée chez elle pour échanger sa tenue de collégienne de manga contre un de ses tailleurs d’hôtesse de l’air. Elle ne m’a pas invité à monter. Je l’ai sagement attendue dans la voiture. En reprenant le volant, elle m’a lancé :

— J’ai eu Yoko au téléphone. Elle est d’accord pour que je t’invite le week-end prochain à Ostende. Ce sera ta récompense.

Instruit par l’expérience, j’ai répondu le plus sobrement possible.

— D’accord.

15

Un vendredi soir, nous avons donc repris la route d’Ostende. Evelyne, pour une fois, était gaie. Si gaie qu’elle chantonnait, m’a-t-elle appris, des chansons à la mode au Japon. Devenu méfiant, je m’interdisais de manifester mes émotions. Je me demandais ce qui m’attendait dans la grande maison. Allais-je seulement y passer la nuit ? Seul ou en compagnie ? Evelyne était si imprévisible...

A la villa, Yoko s’est à peine montrée. En grand tablier bleu écru, elle s’affairait dans la cuisine. Evelyne m’a installé avec un double scotch devant la télé, avant de rejoindre la Japonaise. Au bout d’un moment, j’ai commencé à m’ennuyer. J’ai pris le chemin de la cuisine, pour proposer mon aide. Je suis resté pétrifié sur le seuil, assommé par une puissante odeur de marée. Sur l’immense plan de travail de la cuisine, des chairs de poissons parfaitement tranchées, d’une infinie diversité de couleurs, s’alignaient. Et des huîtres ouvertes, des crevettes, des langoustes... mais ce qui m’a arrêté, surtout, c’est le spectacle : elles étaient nues toutes les deux ! Assise sur le plan de travail, Evelyne, les yeux clos, se faisait lécher par Yoko à genoux. Près d’elles, deux gobelets de saké vides.

Assise très droite sur la table, la tête renversée en arrière, Evelyne se caressait les seins. Yoko, dont j’apercevais le petit cul pommé, d’une pâleur d’ivoire, s’affairait entre ses cuisses ouvertes. Lui maintenant la fente largement ouverte à l’aide des pouces, elle agitait sa langue dans la cavité. Je la regardais faire, impressionné par l’agilité de sa langue. Moi qui me prétendais un « brouteur » invétéré, je prenais une leçon. Yoko alternait mouvements lents et vifs titillements. Sa langue de chat s’introduisait partout, suivait chaque nervure de muqueuse, courait puis stationnait sur le clitoris, au fond du vagin, le long des petites lèvres si gonflées de sang qu’elles paraissaient rigides. J’écoutais leurs souffles précipités, interrompus par des plaintes, je respirais l’entêtante odeur d’iode qui s’exhalait des poissons, des crustacés, ainsi que des chattes excitées...

A un moment, sans un mot, Evelyne a soulevé ses jambes écartées. Son anus s’est montré dans sa touffe de poils châtains qui commençait à repousser depuis la séance chez Ligneux. Immédiatement, Yoko a fait béer l’orifice à deux doigts, avant d’y enfoncer sa langue effilée. Evelyne a acquiescé d’un profond grognement de gorge. D’une main, elle caressait la chevelure lisse de Yoko, qui avait défait ses couettes ; de l’autre, elle se branlait, le doigt en crochet juste sous son gros clitoris, rouge comme la chair des coquilles Saint-Jacques tout autour. La posture de Yoko, cul légèrement relevé, entrouvrait les fesses menues, révélant l’anus net comme un disque brun foncé sur la pâleur de la peau. Dessous, j’apercevais la naissance de la fente serrée, bordée d’un liseré rose, sans trace de poils ; elle devait sans aucun doute s’épiler, mais chez elle, ça paraissait naturel tant sa peau était lisse sur toute sa surface, y compris sous les bras.

Quand l’orgasme l’a submergée, Evelyne, en poussant des gémissements, a laissé retomber ses lourdes cuisses sur le plateau de la table. Les yeux clos, les pommettes pourpres, la bouche entrouverte, elle ne se soutenait plus. Yoko la maintenait par les hanches, la bouche posée sur le doigt qui branlait. D’un coup, à deux doigts en fourchette, Evelyne a fait béer sa fente, avant de lâcher une courte giclée de pisse semblable à une éjaculation. Yoko, qui sans aucun doute s’y attendait, a ouvert la bouche à temps, a reçu le jet dans la gorge, a dégluti. Evelyne, tout en manifestant bruyamment sa jouissance, a recommencé plusieurs fois de suite. Son corps, vidé de toute force par l’excès de jouissance, oscillait sur la table.

Yoko a aidé sa maîtresse à descendre, à s’allonger par terre, sur une natte. Et elle s’est blottie tout contre elle. L’absence totale de poils, associée à la crudité de la lumière qui illuminait la cuisine, permettait de voir sa chatte en détail : grosse vulve de petite fille, grandes lèvres très marquées, fente étroite où on devinait à peine les petites lèvres d’un rose acide. Et comme chez les petites filles, le clitoris, important, était scandaleusement visible.

Je me suis empressé de regagner le living, où j’ai retrouvé mon verre et la télévision. Les deux femmes sont revenues portant des plats, sans avoir pris la peine de se rhabiller. Evelyne, toujours d’excellente humeur, m’a enjoint de les imiter. Ce que j’ai fait assis à la table du repas, en dissimulant mon érection sous la nappe.

Le dîner, délicieux, se déroulait dans une atmosphère détendue. Evelyne servait à boire à tour de bras. Les deux femmes avaient les pommettes rouges et les yeux allumés. Un rien nous faisait rire. Je me rinçais l’œil en observant leurs seins, obus de l’une, œufs sur le plat de l’autre. Mais les aréoles presque noires de Yoko étaient aussi larges que les lunules rose pâle de sa maîtresse. Au dessert, Evelyne, l’air de ne pas y toucher, m’a demandé de me mettre debout. Je n’avais pas demandé depuis que je les avais surprises dans la cuisine. J’ai commencé par faire des manières, puis j’ai obtempéré. Evelyne a montré ma queue à la Japonaise, dont les joues s’embrasaient.

— Elle te plaît ?

Yoko, les yeux dans les yeux de sa maîtresse, a acquiescé. Evelyne a poursuivi :

— Tu la veux ? Là où je t’ai dit ?

Yoko a encore hoché la tête. Evelyne a passé sa main entre ses cuisses.

— Ça me fait mouiller rien que d’y penser...

Elle s’est levée de table, m’a adressé un sourire aimable.

— Allons tous dans ma chambre.

C’était un événement, je n’avais pas même été invité à y jeter un coup d’œil. Yoko est passée devant, Evelyne et moi l’avons suivie dans l’escalier qu’elle grimpait très droite. Ses hanches à peine marquées lui donnaient une allure androgyne, mais dessous, entre les cuisses, on voyait bien les grandes lèvres bombées frotter l’une contre l’autre. Au milieu, le liseré rose de la fente luisait.

— Elle mouille, m’a chuchoté Evelyne.

Pour me le prouver, elle a passé le doigt sur la chatte de la Japonaise, qui a serré les cuisses en poussant un cri de surprise. Pour preuve, Evelyne m’a fait lécher son doigt mouillé. La chambre s’ouvrait au bout du couloir... meublée à la japonaise : meubles bas, nattes de paille de riz, vaste futon. Pendant que Yoko allumait des bougies parfumées, Evelyne m’a fait signe de m’allonger sur le dos, au milieu du matelas japonais. Elle appelé la fille.

— Viens te montrer à ton fiancé, n’aie pas peur.

Elle a fait placer la Japonaise debout, juste au-dessus de moi, les pieds écartés de part et d’autre de mon visage. Elle éclairait la chatte avec une bougie, ce qui la faisait paraître encore plus grosse.

— Accroupis-toi, montre-lui bien tout.

Sous l’effet de la honte, Yoko a fermé les yeux ; ses joues très rouges faisaient ressortir le noir profond de ses cils. Elle hésitait encore ; sa maîtresse lui a donné une tape sur les fesses. Alors elle a plié les genoux, et sa fente, bien éclairée par la flamme, s’est ouverte. Evelyne l’encourageait.

— Descends sur lui.

Le sexe béant venait sur moi. Je voyais tout : l’anus, l’entrée serrée du vagin, le minuscule trou urinaire, le clitoris gonflé. Evelyne a fait arrêter Yoko juste avant que sa chatte ne rencontre ma bouche.

— Stop, reste comme ça... c’est la bonne distance, on a tous les détails.

Allongée près de moi, Evelyne élevait la bougie d’une main, et de l’autre, tripotait le sexe de sa protégée. Elle frôlait du doigt la dentelle presque impalpable au bord des petites lèvres. Elle s’est adressée à moi.

— Touche, toi aussi, je sais que tu en meurs d’envie.

Yoko, écartelée juste au-dessus de nos visages, suffoquait de confusion. On aurait dit une jeune fille anxieuse s’apprêtant à pisser dans des hautes herbes. Moi aussi, je passais mon doigt – dans le sillon entre grandes et petites lèvres, le long de la fente, à l’entrée du vagin qui perdait beaucoup de mouille...

— Descends encore... a ordonné Evelyne.

La Japonaise s’est accroupie sur ma figure. L’odeur de crevette est devenue enivrante. J’ai sorti ma langue ; dès que j’ai léché le clitoris, Yoko a émis un sanglot ; j’ai continué à grands coups de langue. Chaque fois que je passais sur son bouton, elle avait un sursaut et émettait un drôle de cri de chiot. Quand Evelyne lui a rentré son doigt dans l’anus, Yoko a mis tout son poids pour écraser son sexe sur ma bouche. Elle voulait jouir, j’ai agité ma langue à petits coups rapides comme je l’avais vue faire elle-même sur le sexe d’Evelyne. Des frissons nerveux lui parcouraient les cuisses, sa chatte tremblait sous ma langue ; au goût de mouille se mêlait celui, ammoniaqué, de gouttes de pisse. Quand j’ai limé l’entrée du con, elle a grogné. Elle m’a pris aux cheveux pour mieux se branler, utilisant ma langue, mon nez, mes gencives... Elle s’est figée en poussant une série de faibles cris. Aussitôt, Evelyne l’a fait reculer vers ma bite qu’elle a elle-même dressée sous la fente.

— Vas-y, assieds toi sur lui... à petits coups...

Yoko soulevait et abaissait son bassin. L’entrée étroite de son vagin ruisselait sur mon gland, le gobait, le lâchait, revenait. J’avais tellement attendu ce moment que j’avais du mal à me retenir, d’autant que les doigts d’Evelyne s’affairaient le long de ma tige et dans l’ouverture du con. De temps à autre, la maîtresse branlait franchement sa protégée qui émettait des couinements aigus. Au bout de mon gland, l’obstacle cédait, libérant le passage... la queue s’est enfoncée. La Japonaise s’est retrouvée à califourchon sur mon ventre, secouée de sanglots. En même temps, elle remuait son petit cul ; ma queue coulissait dans une gaine étroite que l’abondance de mouille chaude rendait glissante. Des frottements spongieux se faisaient entendre, nous haletions ensemble, donnions des coups de reins... Evelyne a compris que j’étais sur le point d’éjaculer. Saisissant ma bite, elle l’a orientée vers l’anus. Dès que le gland a pénétré dans l’orifice plus étroit, plus chaud encore, mon jus a giclé. Et la Japonaise a crié... de douleur, de surprise, de jouissance, comment savoir ? J’avais perdu la tête...

Yoko et moi gisions côte à côte sur le futon. Prévenante, Evelyne a fait la toilette de nos sexes avec un gant trempé d’eau chaude, les a essuyés avec une serviette très douce. Placé entre les deux femmes, je flottais en plein nirvana. J’ai étendu les mains... elles se sont posées sur les chattes, que je sentais vivre au bout de mes doigts. Vidé, je n’ai pas tardé à plonger dans un bienheureux sommeil...

Pour une fois, Evelyne ne m’a pas renvoyé chez moi sous le premier prétexte. Le lendemain, sitôt après le petit déjeuner, la bacchanale a recommencé. J’ai pu baiser et enculer les deux femmes jusqu’à l’épuisement.

Je ne suis rentré chez moi, à Liège, par le train, que le dimanche dans l’après-midi. Tenant à peine debout, je me déplaçais comme un zombie...

Epilogue

Le lundi, j’étais encore si tourneboulé par ce qui venait de m’arriver que je suis resté au lit à me repasser le film du week-end le plus torride que j’avais jamais vécu. Et qui, je n’en doutais pas, se reproduirait maintes et maintes fois... Ma queue se dressait de bonheur.

Le mardi, j’ai repris le chemin du bureau, sourire aux lèvres. Les collègues, eux, et même le patron avaient l’air dépité. Evelyne manquait à l’appel. Impossible de la joindre, je ne possédais toujours pas ses coordonnées, il faudrait y remédier... Vers midi, je me suis risqué à questionner Sylvain. Il m’a considéré avec stupeur.

— Ah, tu ne savais pas ? Elle est partie au Japon. Définitivement. Hier. On a fait un pot... c’était d’un triste...

Atterré, je me suis laissé tomber sur une chaise. Dans un brouillard, j’entendais Sylvain me donner toutes les explications. Le contrat d’Evelyne chez Datacom était arrivé à échéance, elle n’avait pas souhaité le renouveler. Une boîte japonaise lui avait fait des propositions alléchantes. D’ailleurs, elle parlait la langue du pays, en plus de l’anglais... Elle n’aurait pas de problèmes... Elle méritait de faire une grande carrière à l’international...

Xavier est venu nous réconforter. Il nous a annoncé un défilé de stagiaires censées remplacer l’absente. Il allait falloir les former, mais il y avait peu de chances qu’on en dégotte une qui soit aussi « douée » qu’Evelyne. Sylvain, ragaillardi par l’annonce du patron, se frottait les mains...

Moi, je suis allé m’enfermer dans le bureau d’Evelyne. Les revues japonaises qui encombraient son bureau avaient disparu. Dans ses tiroirs, plus un stylo, plus un trombone... rien, sauf un carré de papier blanc... portant l’empreinte d’une bouche entrouverte, lourdement fardée, encore fraîche de la veille, avec deux mots manuscrits. « Adieu Bruno ».